
"De bonnes nouvelles d'une grande joie

Notes de l'émission et transcriptions

Podcast Description générale :

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John 
Bytheway

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi 
n'est pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent 
des experts pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des 
Saints des Derniers Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous 
cherchez des ressources pour rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre 
âge, rejoignez-nous tous les mercredis.

Description des épisodes du podcast :

Première partie :

Comment un Noël centré sur le Christ peut-il atténuer la peur et accroître la révélation 
personnelle ? Dans cet épisode spécial, Sœur Joy D. Jones partage des histoires, des aperçus 
scripturaux et la joie de Noël.

Partie 2 :

Dans ce message, sœur Joy Jones partage des expériences personnelles, comme le don de son fils, 
Trevor Jones. Elle partage également la joie de servir le Sauveur pendant les fêtes de fin d'année.
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Timecodes :

Première partie

● 00:00 Partie 1 - Soeur Joy Jones
● 01:23 Présentation de Sister Joy Jones
● 04:01 Sister Jones fait part de ses espoirs pour les auditeurs à l'occasion de Noël
● 07:02 Rester centré sur le Christ
● 12:34 La renaissance à Noël
● 19:04 Marie, mère de Jésus
● 22:19 La condescendance de Jésus
● 28:22 La sagesse vient de la recherche de Jésus
● 31:58 Siméon et Anna
● 35:33 Le président Nelson nous encourage à accroître notre capacité spirituelle
● 36:21 Ne craignez rien !
● 43:09 Les bonnes sources disent la vérité
● 46:07 Distractions et réception de la lumière
● 49:28 Se concentrer sur le Sauveur à Noël
● 51:47 Joy Jones en Afrique
● 56 : 38 Fin de la deuxième partie-Sœur Joy Jones

Partie 2

● 00:00 Partie II-Sœur Joy Jones
● 00:06 Sister Jones parle de ses visites aux saints du monde entier
● 03:55 Travailler au MTC de Provo
● 06:02 Sister Jones parle de son fils Trevor
● 09:32 Lettre de Trevor Jones
● 11:52 Réflexions du président Nelson à l'occasion des funérailles de Trevor
● 14:27 Partager un témoignage dans la douleur
● 15:23 Service du temple à Noël
● 16:35 John raconte une histoire de Noël aux Philippines
● 18:14 Récit de Noël en Équateur
● 21:05 Le président Ballard et un cadeau spécial
● 23:13 John et Hank partagent leurs expériences de Noël
● 27:09 Le président Monson et le train de Noël
● 30:19 Sœur Joy Jones et son vœu de Noël
● 35:04 Fin de la deuxième partie - Sœur Joy Jones
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Informations biographiques :

Joy D. Jones est née à The Dalles, dans l'Oregon, d'Aldo et Eleanor Adelia Ellsworth Harmon, 
qui, en tant que membres très actifs, humbles et dévoués de l'Église, sont devenus des pionniers 
de l'édification et de la consolidation de l'Église dans cette région.

Elle a obtenu un diplôme d'associé en sciences de la vie familiale à l'université BYU.

Joy D. Jones et son mari, Robert, ont vécu pendant 14 ans à Santa Rosa, en Californie, où son 
mari a ouvert un cabinet de chiropractie. Lorsque le premier fils des Jones s'est préparé à quitter 
la maison pour étudier à BYU et faire une mission, ils ont ressenti le désir d'être plus proches de 
lui et de leurs autres enfants pendant leurs années d'université et de mission. Ils ont donc quitté 
la Californie pour s'installer à Draper, en Utah, une communauté que les ancêtres de son mari 
ont aidé à coloniser. Elle a participé à la journée portes ouvertes du temple de Draper (Utah) en 
2009, qu'elle décrit comme "une bénédiction continue dans sa vie et dans la vie de [sa] famille".

Tout au long de sa vie, elle a eu de nombreuses occasions de diriger au sein de l'Église, dans 
diverses fonctions de paroisse et de pieu, dans les organisations de la Primaire, des Jeunes Filles et 
de la Société de Secours. Elle a siégé pendant près de six ans au conseil général de la Primaire. 
Elle aime se porter volontaire pour les projets d'entraide de l'Église. "Le service fait chanter mon 
cœur", dit-elle.

Joy D. Jones aime jouer avec ses petits-enfants, travailler sur l'histoire des temples et des 
familles, cuisiner et se nourrir, faire de la randonnée et du camping.

Avis d'utilisation équitable :

Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par 
des droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur 
des droits d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" et tout matériel protégé par des droits 
d'auteur, comme le prévoit l'article 107 de la loi sur les droits d'auteur de l'Union européenne.
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la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 U.S.C. Section 107, le 
matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations publiques ou à 
l'internet à des fins de commentaire et d'éducation et d'information à but non lucratif. Clause de 
non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le 
commentaire, le reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation 
équitable est autorisée.

Aucun droit d'auteur n'est revendiqué.

Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation.
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html.

Remarque :
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de 
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions 
exprimées dans les épisodes représentent uniquement le point de vue de l'invité et des 
podcasteurs. Bien que les idées présentées puissent s'écarter des conceptions ou des 
enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas une critique des dirigeants, des 
politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours.
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Hank Smith : 00:04

John Bytheway : 00:16

Hank Smith : 00:18

John Bytheway : 00:26

Hank Smith : 00:43

Sœur Joy D. Jones : 01:10

Hank Smith : 01:23

Bonjour mes amis. Joyeux Noël de la part de followHIM. Mon 
nom est 
Hank Smith. Je suis votre hôte. Je suis accompagné de mon 
coanimateur magique, John Bytheway. Bienvenue John, joyeux 
Noël.

Joyeux Noël à tous.

N'est-ce pas excitant ? John, c'est notre troisième épisode de 
Noël. Racontez-moi comment se passe Noël dans la maison des 
Bytheway.

Il fut un temps où ma femme et moi essayions de rendre les 
choses magiques, comme vous l'avez dit, et maintenant les 
enfants demandent parfois avant Thanksgiving : "Pourrions-nous 
monter le sapin ? Peut-on faire ceci ? On peut faire ça ?" Et c'est 
génial. Il y a juste un sentiment.

J'ai remarqué qu'au fur et à mesure que mes enfants vieillissent, 
leurs listes de Noël se raccourcissent, mais deviennent de plus 
en plus coûteuses. John, nous sommes rejoints par l'invitée 
idéale pour Noël. Nous avons le privilège d'avoir Sœur Joy Jones 
avec nous. Joy, joyeux Noël à vous. Merci d'avoir participé à 
notre podcast. Dites-nous ce que vous aimez à propos de Noël. 
De quoi sommes-nous impatients de parler aujourd'hui ?

Oh, j'aime tout ce qui, à Noël, se rapporte au Sauveur, tout ce 
qui nous conduit à lui, et c'est pourquoi Noël est si spectaculaire 
parce qu'il s'agit de lui. Je suis ravi de voir où l'Esprit va nous 
emmener aujourd'hui.

Le manuel Viens, et suis-moi commence par la question 
suivante : pourquoi la naissance d'un bébé apporte-t-elle une si 
grande joie ? Quelle merveilleuse question ! Explorons-la 
aujourd'hui. John, avant de poursuivre. Je ne pense pas que Joy 
ait besoin d'une présentation, mais nous ferions mieux de lui en 
donner une. Dites à notre public qui est Sister Jones.
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John Bytheway : 01:41 Oui, je pense que notre public la reconnaîtra pour avoir 
participé à quelques conférences générales. Je me souviens 
d'une fois où je l'ai reconnue assise à une conférence de 
femmes que je m'apprêtais à donner et où je me suis sentie un 
peu plus nerveuse, mais elle a été si gentille et si aimable. Elle 
m'a fait me sentir bien. Sister Jones est heureuse de savoir 
qu'elle est une fille de Dieu, une gardienne de l'alliance, une 
chercheuse de vérité, une amoureuse de la foi.
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de tout ce qui touche à la famille des deux côtés du voile et d'un 
cornichon en herbe.
joueur de football. Elle a toujours aimé les enfants. Elle a cinq de 
ses
et 24 petits-enfants ainsi que les enfants du monde entier.
au conseil général primaire et en tant que président du conseil 
général primaire.
Présidente. Elle aime être au service du Seigneur dans tous les 
domaines.
La capacité d'accueil de l'Union européenne, en particulier dans 
les temples, est insuffisante. Dites-nous encore quand vous
a exercé la fonction de président général primaire.

Sœur Joy D. Jones : 02:26 J'ai commencé mon service en 2016 et j'ai été libéré en avril 
2021. I
J'ai passé cinq années merveilleuses à consacrer tout mon temps 
et toute mon attention à l'éducation et à la formation.
les enfants de l'Église dans le monde entier. Rien ne pourrait
ne me fait pas plus chaud au cœur que cette expérience 
d'humilité. Il s'agit d'une
a été fantastique, et je suis très reconnaissante d'avoir eu 
l'occasion de participer à ce projet.
d'autres lieux et de voir les saints là où ils vivent autour de 
l'Europe.
monde. C'était éclairant. C'était une leçon d'humilité. C'était une 
belle
l'expérience.

Hank Smith : 03:01 C'est une bonne chose. J'espère que nous en saurons plus 
aujourd'hui. John, j'ai
pour vous dire que notre producteur, David Perry, a 
recommandé, il a
a dit : "Et si nous demandions à Sister Joy Jones de participer à 
l'émission pour
Noël ?" J'ai trouvé l'idée géniale, et je me suis inscrite...
contact avec Sister Jones et ensuite avec John, j'ai regardé la 
leçon qu'il
était censé l'être, la leçon de cette semaine est intitulée Good 
Tidings (bonnes nouvelles).
de grande joie. N'était-ce pas parfait ? Nous avons une grande 
joie avec nous
qui va partager beaucoup de bonnes nouvelles. Quand je l'ai 
regardé, j'ai
Je me suis dit que c'était la confirmation que nous avions choisi 
la bonne personne.

John Bytheway : 03:36 Absolument. Nous n'avons trouvé personne qui s'appelle Tidings.
grande. Nous avons eu une grande joie. C'est ce que nous 
voulions.

Hank Smith : 03:46 Oui, c'est merveilleux.

Sœur Joy D. Jones : 03:48 Avoir Joy comme nom est une grande motivation. C'est cette 
constante
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rappel. Allez-y, Joy, allez-y. Joy est plus qu'heureuse. Joie
c'est la joie. Il faut y aller.

Hank Smith : 04:01 Joy, commençons notre leçon. J'ai hâte d'entendre
entendre parler de votre nom, de la période de Noël et de votre 
temps
en tant que président général primaire. Permettez-moi de lire le 
premier paragraphe de
le manuel Come, Follow Me (Venez, suivez-moi) et je l'ai 
mentionné plus tôt, il commence
avec une question : "Pourquoi la naissance d'un bébé entraîne-t-
elle une si grande
joie ? Peut-être parce qu'un nouveau-né peut être un symbole 
d'espoir.
Il y a quelque chose dans une nouvelle vie pleine de possibilités
qui nous invite à réfléchir à ce que la vie pourrait réserver à cet 
enfant et à cet enfant.
les choses merveilleuses qu'il ou elle accomplira. Jamais cette
n'a jamais été aussi vrai que lors de la naissance du Fils de Dieu, 
Jésus-Christ.
Jamais autant d'espoir n'a été placé dans un enfant et jamais 
autant d'espoir n'a été placé dans un enfant.
n'a jamais vu naître une personne aussi prometteuse". Sur ce, 
Joy,
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nous guidera tout au long de la période de Noël. Partagez avec 
nous ce que vous pensez être
Le meilleur moyen pour nos auditeurs de ressentir l'esprit de la 
saison.

Sœur Joy D. Jones : 04:54 Se souvenir de lui, se concentrer sur lui. En cette période de 
l'année, il y a tellement de distractions qui nous en empêchent. 
À cette époque de l'année, le monde est un peu plus doux, un 
peu plus indulgent, un peu plus heureux. Il y a plus d'espoir. 
Comme vous l'avez mentionné dans la leçon, tout le monde 
semble d'accord pour dire que la joie dans le monde pourrait 
peut-être se produire pendant un certain temps. C'est comme si 
nous nous mettions tous d'accord pour dire : "C'est une période 
exceptionnelle de l'année. C'est différent. On a l'impression que 
c'est différent." Que pouvons-nous faire pour développer cela ? 
Que pouvons-nous faire pour nous rapprocher de lui ? Cette 
déclaration, oh, venez l'adorer. J'adore cela. Faisons-le. Adorons-
le.

Hank Smith : 05:39 Joy, John et moi, nous avons beaucoup profité de nos noms. Je 
pense que tout le monde dans l'église a entendu une blague de 
John Bytheway sur son nom. Je m'en suis inspiré et j'ai 
commencé à plaisanter sur le fait que je m'appelle Hank et que 
c'est plus un nom de chien qu'un nom de personne. Parlez-nous 
maintenant du fait de porter le nom de Joy pendant la période 
de Noël. Y a-t-il beaucoup d'objets portant le mot "Joy" dans 
votre maison ?

Sœur Joy D. Jones : 06:02 Oui, il y en a. Il se trouve que c'est un cadeau très populaire que 
nous recevons.

Hank Smith : 06:07 J'en suis sûr.

Sœur Joy D. Jones : 06:08 Tout objet portant la mention "joie", ce qui est merveilleux 
parce que c'est un excellent rappel, car ne voulons-nous pas 
tous ressentir de la joie ? Je le sépare de mon nom. Oui, je 
m'appelle Joy, mais j'aime le mot "joie". J'aime ce qu'il signifie et 
j'aime rechercher la joie dans ma vie. Quand je pense à mon 
nom, je pense à mes parents qui ont eu quatre enfants et qui 
ont attendu 11 ans en pensant qu'ils n'auraient plus de famille, 
et puis j'ai surgi et ils étaient si heureux. C'est la raison pour 
laquelle j'ai le nom que j'ai. Cela signifie beaucoup pour moi. 
C'est vraiment spécial.

Hank Smith : 06:45 Oui, c'est fantastique.

Sœur Joy D. Jones : 06:48 J'ai beaucoup à faire pour être à la hauteur.

Hank Smith : 06:50 J'imagine que si j'avais des décorations de Noël nommées Hank 
et que je voyais mon nom affiché dans le magasin. Oui, de 
bonnes nouvelles du grand Hank.
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Sœur Joy D. Jones : 07:00 Je sais ce que je vais t'offrir pour Noël.

Hank Smith : 07:02 Je suis sûr que ces articles sont faciles à trouver. Parlez-nous de 
ce que
Les insights font de Noël une fête spéciale pour vous. Lorsque 
vous pensez à
Noël et vous pensez à nos auditeurs à la maison, et comme vous 
l'avez déjà dit, vous avez l'impression d'être en train de faire une 
erreur.
vous avez dit qu'il y a tellement de distractions, que pensez-vous 
de
que vous pourriez partager avec eux et qui vous aiderait à vous 
maintenir en bonne santé ?
centré ?

Sœur Joy D. Jones : 07:21 J'ai noté les premières choses qui me sont venues à l'esprit
Je commence à réfléchir à Noël. J'aime tous les souvenirs qui
viennent avec Noël. Nous avons tant de souvenirs qui sont
dans nos cœurs. Vous montez le sapin de Noël et vous sortez
Ces ornements et chacun d'entre eux ont une signification 
différente, une
souvenirs, différents rappels de ces douces traditions dans votre
chez vous, dans votre famille. J'aime la lumière omniprésente, à 
l'image de la
la lumière dans le temple. Il y a plus de lumière dans nos 
maisons, dans nos
dans nos quartiers, dans notre communauté. Nous nous sentons 
heureux. On a l'impression
édifiant. J'aime tous les parfums. Bien sûr, j'aime toute la 
nourriture. J'adore
tous les sons, toutes les décorations. Nous sommes capables de 
trouver le temps de
tourner nos cœurs vers Dieu, continuer dans cet esprit d'action 
de grâce
que nous célébrons avant Noël, pour le remercier, lui, notre Dieu 
du ciel.
Père pour son fils bien-aimé.

08:19 Noël fait naître dans nos cœurs l'esprit de remerciement et je 
crois qu'il s'agit là d'un élément essentiel.
l'esprit de générosité. Il y a quelques années, j'ai pris la parole 
dans une
Pensée de Noël. J'ai raconté une petite histoire sur une mère et
une fille. Elle a emmené sa petite fille au centre commercial 
pour faire quelques achats.
Les achats de Noël. Pendant qu'elle était là, ils ont dit qu'ils 
avaient marché
sous une grande bannière qui disait : "Le cadeau qui ne s'arrête 
jamais".
donner". Cette petite fille était très enthousiaste. Elle a regardé 
sa mère
et elle a dit : "Maman, je sais quel est le don qui ne s'arrête 
jamais".
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donner". Sa mère l'a regardée et lui a demandé : "Eh bien, 
qu'est-ce que c'est ?
ça ?" Et elle a dit : "Jésus." Sa mère a dit : "Oh non, ma chérie.
Non, ma chérie. Ce sont des diamants". Et je dois toujours rire, 
mais aussi
un peu de grimace parce que j'ai parfois l'impression que c'est la
Le défi de Noël est de se rappeler ce qu'il représente vraiment.
et de ne pas se laisser distraire par la version du monde et par 
les
la tromperie.

Hank Smith : 09:17 J'ai remarqué que Joy, les mamans peuvent être lourdes à... Je 
dois me préparer
pour Noël. Cela semble presque plus stressant que joyeux.

Sœur Joy D. Jones : 09:27 C'est un point très important et je suis ravie que vous l'ayez 
soulevé.
Hank. Il est vraiment important que nous en parlions. J'espère 
que nous
peut être un encouragement pour toutes les mamans qui se 
sentent bien.
Il y a. Reconnaître Jésus est le cadeau qui ne cesse d'être offert. 
C'est
sa naissance, son ministère, sa souffrance à Gethsémani, sa 
souffrance
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et sa mort sur la croix, sa résurrection. Il s'agit de toute sa vie, 
de toute sa vie magnifique et étonnante. Sa vie a un effet infini 
sur nous tous. Elle ne s'arrête jamais. Néphi a dit : "Je te louerai 
à jamais." Et j'aime cela. J'aime me rappeler que maintenant, à 
ce moment précis, nous vénérerons et adorerons à jamais le 
cadeau de notre Père céleste, notre Sauveur, Jésus-Christ. J'ai 
eu une pensée que j'aimerais partager avec vous, et j'aimerais 
avoir votre point de vue, parce que je pensais à la naissance de 
notre Sauveur, la naissance virginale du Christ.

10:27 Je réfléchissais un peu et je voudrais partager cette pensée. Dans 
Luc 1:35, nous savons que l'ange dit à Marie : "Le Saint-Esprit 
viendra sur toi et la puissance du Très-Haut te couvrira de son 
ombre." Le plus haut, la puissance du plus haut, te couvrira de 
son ombre. "C'est pourquoi la chose sainte qui naîtra de toi 
sera appelée fils de Dieu." Je n'avais jamais entendu cela 
auparavant, cette chose sainte, qui sera appelée le Fils de Dieu. 
Dans Alma 7:10, "Et voici qu'il naîtra de Marie, vierge, vase 
précieux et choisi, qui sera couverte d'ombre et conçue par la 
puissance du Saint-Esprit, et qui enfantera un fils. Oui, même le 
fils de Dieu". Nous savons que dans le deuxième chapitre de 
Néphi, chapitre 11, Néphi dit : "Toutes les choses qui ont été 
données par Dieu le représentent".

11:26Je me disais que nous pourrions peut-être considérer Marie 
comme un modèle pour nous tous. Elle a été couverte par le 
Saint-Esprit et une naissance a eu lieu. En quoi cela nous 
concerne-t-il ? Examinons quelques autres passages bibliques. 
Dans Mosiah 27:25-26, "Le Seigneur me dit : 'Ne t'étonne pas 
qu'il faille que toute l'humanité, hommes et femmes, toutes les 
nations, toutes les tribus, toutes les langues et tous les peuples 
naissent de nouveau'". Voilà donc notre naissance. "Naître de 
nouveau, oui, naître de Dieu, passer d'un état charnel et déchu 
à un état de justice, être racheté par Dieu, devenir ses fils et 
ses filles, et ainsi ils deviennent de nouvelles créatures et à 
moins qu'ils ne fassent cela, ils ne peuvent en aucun cas hériter 
du royaume de Dieu". Ce que je veux dire, c'est qu'il semblerait 
que nous ayons besoin d'être recouverts, pour ainsi dire, par le 
Saint-Esprit et de naître de nouveau, de naître de Dieu et de 
devenir de nouvelles créatures en Christ.

12:34Nous voulons devenir comme cette chose sainte dont Luc a parlé, 
c'est-à-dire le Fils de Dieu, notre Sauveur. Si nous nous 
souvenons du roi Lamoni dans Alma chapitre 19, "Or, c'est ce 
qu'Ammon désirait, car il savait que le roi Lamoni était sous la 
puissance de Dieu. Il savait que le voile sombre de l'incrédulité 
était écarté de son esprit et que la lumière qui éclairait son 
esprit, qui était la lumière de la gloire de Dieu, qui était une 
merveilleuse lumière de sa bonté. Oui, cette lumière avait 
insufflé une telle joie dans son âme, le nuage des ténèbres 
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ayant été dissipé et la lumière de l'éternité s'étant répandue 
dans son esprit.
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La vie s'est allumée dans son âme. Oui, il savait que cela avait 
vaincu
son cadre naturel et il a été emporté par Dieu, il est né de 
nouveau". I
Je me disais juste qu'à Noël, quand nous pensons à Jésus
naître par l'intermédiaire du Saint-Esprit, pouvons-nous 
considérer cela comme
un peu comme un type dans la mesure où Marie a été éclipsée 
par la
Saint-Esprit menant à une noble naissance ? Pouvons-nous voir 
que nous devons
être recouverts par l'Esprit pour que nous puissions naître de 
nouveau ? Pour
moi, il y a un petit lien qui fait que quand Noël arrive,
Je regarde et je dis : "Joy, comment vas-tu ? Où es-tu ?
comment progressez-vous ?" J'aime le rappel divin que son
la naissance nous indique que nous devons passer par un 
processus de naissance
que nous travaillons en permanence. C'est l'une des
principaux thèmes que l'on retrouve dans le Livre de Mormon et 
dans les
Pour moi, sa naissance est un modèle divin que nous devons 
suivre.

Hank Smith : 14:23 Je n'avais jamais vu cela auparavant et je l'adore. C'est quelque 
chose que je
L'idée de naître de nouveau, mais je n'ai jamais fait le lien avec le 
miracle de la naissance du Sauveur. L'idée de naître à nouveau, 
mais je n'ai jamais fait le lien avec le miracle de la naissance du 
Sauveur
et naître vraiment, voir quelqu'un naître de nouveau.
Le changement dont vous avez parlé dans Mosiah,
nés de nouveau, nés de Dieu, changés de leur condition 
charnelle et déchue.
à un état de justice. On parle de cette renaissance spirituelle
de l'histoire de l'humanité, dont il est question à maintes 
reprises dans les Ecritures comme d'un miracle, le
miracle de cette renaissance, je n'ai jamais fait le lien avec le 
miracle des
la naissance du Sauveur.

Hank Smith : 15:00 Je pense que l'une des raisons pour lesquelles le Sauveur est 
souvent appelé le père en
les écritures n'est pas qu'il est Dieu le Père, mais qu'il est le
père de cette renaissance spirituelle. Il fournit le sang dans cette
renaissance spirituelle. Je pense que c'est dans le Livre de Moïse 
que le Seigneur
dit : "Tu es né par l'eau, le sang et l'esprit. Je veux que tu
naître de nouveau par l'eau, le sang et l'esprit", mais cette fois 
par son
sang. C'est pourquoi, souvent, lorsque je lis un auteur de 
l'Écriture faisant référence au
Le fait de considérer le Sauveur comme notre père me fait 
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souvent penser à cette renaissance spirituelle.

John Bytheway : 15:34 Mon esprit s'emballe, car je pense à Abinadi avec le roi.
Noé et le prêtre méchant, qui sonne comme un groupe de rock 
des années 50.
Mais quand Abinadi parle au roi Noé et au méchant prêtre
et il dit : "Qu'enseignez-vous ?" Et ils répondent : "La loi
de Moïse", et il dit : "Pourquoi ne le gardez-vous pas ?" Et puis il
cite les dix commandements et quelques autres choses, mais 
ensuite
Il ouvre le livre d'Isaïe en parlant de Jésus. "Il a été retranché de
la terre des vivants. Qui dira ce qu'est sa génération ? Mais
quand son âme aura fait une offrande pour le péché, il verra son
semence". Heureusement, Abinadi, dans Mosiah 15, explique 
qu'il s'agit de la
la renaissance, lorsque nous devenons les enfants du Christ, 
lorsque nous sommes
nés de nouveau.



Noël Partie 1 followHIM Podcast Page 12

16:16 Quand je pense à la doctrine du Christ, la foi dans le Seigneur 
Jésus
Christ, deuxième repentir de l'article de foi quatre, troisième 
baptême,
Le baptême est un événement. Je peux vous dire la date et 
l'heure auxquelles j'ai été baptisé.
baptisé. Mais le baptême est le début du processus d'être
nés à nouveau. C'est pourquoi j'ai aimé ce que vous avez dit ici à 
ce sujet
processus. Et lorsqu'Alma les interroge dans Alma seven, ils sont
membres de l'église, ils ont déjà été baptisés. Il dit ,
"Mes frères de l'Église, êtes-vous nés de Dieu ? Et
C'est donc un peu comme si l'on se demandait si l'on progressait 
ou si l'on n'était pas en train de naître. Es-tu né ?
à nouveau ?" Et Jésus est le père de notre renaissance. Nous 
sommes littéralement
enfants spirituels du Père céleste, mais deviennent des enfants 
de
Le Christ, selon les mots du roi Benjamin, lorsque nous naissons 
à nouveau, ce qui est le cas pour les enfants.
est un processus continu. J'ai l'impression que la foi, la 
repentance, le baptême et l'évangélisation sont des processus 
continus.
naître de nouveau, un processus qui suit le don du Saint-Esprit,
qui est éclipsé par cela. Comme vous l'avez dit, c'est un chemin 
d'alliance
de l'Union européenne. Merci d'avoir fait ce lien, que tous les
Nous devons le faire.

Hank Smith : 17:23 John, avez-vous déjà vu cela ? Joy, cela m'arrive
souvent, lorsque quelqu'un me montre quelque chose dans les 
écritures
et je me dis : "Depuis combien de temps c'est là et je ne l'ai 
jamais vu ?"

John Bytheway : 17:33 Oui, peut-être que mes pages étaient bloquées et que je ne l'ai 
pas vu.

Hank Smith : 17:35 Comment se fait-il que je n'aie jamais vu ça ? La naissance 
miraculeuse, c'est la
La naissance miraculeuse du Sauveur, mais il nous demande de 
passer par un miracle
renaissance.

John Bytheway : 17:45 Oui, c'est vrai.

Sœur Joy D. Jones : 17:45 Oui. Et combien d'autres choses manquons-nous ?

John Bytheway : 17:48 C'est vrai.

Sœur Joy D. Jones : 17:49 Combien d'autres choses pourrions-nous lui associer ? Je veux
Je ne les connais pas tous, et je sais que nous continuons à 
apprendre. Tout
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nous relie à lui d'une manière ou d'une autre. J'aimerais juste un 
lien de plus
à cette époque de l'année. Je ressens ce doux lien avec Marie. Je 
pense que
sur elle et sur tout ce qu'elle a vécu. J'ai hâte de rencontrer
elle. Je ne peux vraiment pas. J'ai un fils qui est décédé il y a six 
ans,
et je pense à elle, et non pas en comparaison, parce que c'était 
une
une expérience très différente. Mais comme vous l'avez 
commencé, Hank,
de parler du début de la leçon et de regarder dans le
les yeux d'un bébé, quel privilège pour une mère d'avoir ces 
yeux.
des choses qui nous tiennent à cœur et que nous chérissons. Et 
j'aime à penser
de Marie et de toutes les choses qu'elle a méditées, de toutes 
les choses
qu'elle s'interrogeait, à quel point elle était connectée à sa 
famille.
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John Bytheway : 19:04

Hank Smith : 19:47

John Bytheway : 19:47

20:38

Père céleste, sa douce et humble obéissance. J'aime à penser 
sur elle et essayer d'établir des liens en tant que femmes et en 
tant que mères. Je l'apprécie. Merci, Marie. Merci pour cette 
naissance miraculeuse.

J'aime ce que vous dites à propos de Mary. Je sais que frère 
Bruce R.
McConkie, que nous citons souvent parce qu'il a dit quelque 
chose
sur tout, semble-t-il. Mais il a dit : "Nous ne pouvons pas ne pas 
penser
que Dieu a choisi son plus grand esprit féminin pour être la mère 
de son fils.
le plus grand des fils". Et Marie, nous disent les érudits, était 
probablement une
adolescent. L'ange a dit ces choses à Marie et elle a été si 
heureuse de les entendre.
jeunes, puis elle a donné son accord en disant : "Voici
la servante du Seigneur. C'est ce que je ferai. Qu'il me soit fait 
selon
à ta parole". L'une des choses que j'ai remarquées une fois que 
j'ai été enthousiasmé par le fait d'être un homme d'affaires.
En fait, dans le monde chrétien, c'est ce qu'on appelle le "droit à 
la vie".
Magnificat. En avez-vous déjà entendu parler ?

Oui, c'est vrai.

Cela semble être un endroit très agréable pour s'allonger, un 
magnificat, mais c'est...
signifie : "Mon âme exalte le Seigneur". Et elle continue, cette 
commence au verset 46 : "Mon âme exalte le Seigneur. Mon 
esprit
s'est réjoui en Dieu mon Sauveur". Remarquez les pronoms. Elle 
ne parle pas de "je suis merveilleuse, je suis géniale", et c'était le 
cas, mais
elle dit : "Il a considéré la condition inférieure de sa servante. Le 
puissant m'a fait de grandes choses. Sa miséricorde est sur ceux 
qui craignent, de génération en génération. Il a montré de son 
bras, il a renversé les puissants de leur position.
sièges". frère Gerald Lund dit : "Whoa. Mary avait un grand 
compréhension de l'Ancien Testament afin de pouvoir dire 
toutes ces phrases dans Luc 1". Parce que beaucoup d'entre 
elles sont
des échos de phrases de l'Ancien Testament.

Nous en apprenons beaucoup sur Marie ici même, et c'est une 
chose intéressante.
parallèle est le psaume de Néphi dans le deuxième chapitre de 
Néphi. Marie en
dans un moment de grande exultation et Néphi dans un 
moment de "Oh,
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malheureux que je suis", qui dit ensuite : "Mais je sais en qui je 
suis".
ont fait confiance. Mon Dieu a été mon soutien. Il m'a conduit
à travers le désert. Il m'a fait traverser la mer". J'encercle
tous ces pronoms et je regarde ceci. Les deux dans ces grands
et dans ces moments difficiles, nous l'envoyons à Dieu. Nous
reconnaître Dieu. J'aime la façon dont Marie l'a fait ici, 
probablement comme une
très jeune femme.

Hank Smith : 21:15 John, j'aime bien le lien que tu fais. Si je peux le faire
de Joy, il semble que ces miracles ne soient pas une fin en soi, 
mais un moyen d'améliorer la qualité de vie.
Nous avons parlé de ces naissances, tant pour Marie que pour 
nous,
impliquer une agence. Le Seigneur n'imposera jamais une 
renaissance spirituelle à ses fidèles.
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Sœur Joy D. Jones : 21:50

Hank Smith : 21:57

Sœur Joy D. Jones : 22:01

Hank Smith : 22:02

Sœur Joy D. Jones : 22:10

Hank Smith : 22:11

Sœur Joy D. Jones : 22:12

Hank Smith : 22:19

Sœur Joy D. Jones : 22:19

22:56

n'importe qui. Il doit être choisi. De même pour Marie, il n'y a 
pas de
l'obligeant à le faire. "Voici la servante du Seigneur, que ce soit 
selon ta parole". Nous devons dire la même chose
n'est-ce pas, Joy, dans notre renaissance spirituelle ? Nous 
devons dire,
"Voici le serviteur de l'Éternel. Qu'il me soit fait selon ta volonté. 
mot".

N'est-ce pas magnifique de voir qu'il honore notre rôle ? Nous 
choisissons et
Quelle magnifique opportunité s'offre à nous.

Oui, nous pouvons choisir le miracle si nous le voulons.

C'est exact.

C'est génial. Joy, comment se fait-il que je n'ai jamais vu ça avant 
?
C'est une chose à laquelle je penserai pour le reste de ma vie. 
Noël.

C'est ce que nous voulons, n'est-ce pas ?

Oui, c'est vrai.

Avez-vous déjà remarqué ce terme, "La chose sacrée", cette 
chose sacrée
dont parle Luc ? N'est-ce pas intéressant ?

Oui, c'est vrai.

Il se trouve que c'est le Dieu qui a créé l'univers,
qui pourrait nous amener à considérer la condescendance de 
Jésus
Le Christ. C'est ce que je n'arrêtais pas de penser, cette chose 
sacrée. Nous parlons
d'un Dieu qui a quitté son trône et qui est venu sur terre dans 
une mangeoire.
C'est avec une véritable condescendance qu'un bébé humain 
entre totalement dans le monde.
sans défense, complètement dépendant de ses parents pour 
tous ses besoins.
C'est ce qu'a fait Jésus. J'espérais pouvoir
partager avec vous une citation de frère Tad R. Callister qu'il 
partage avec vous
dans The Infinite Atonement (L'expiation infinie).

"La descente du Sauveur vers l'humanité a été annoncée 
personnellement par
le Sauveur à Néphi en cette première veille de Noël. Voici le
Le temps est proche. Le lendemain, je viens au monde". Oh, le
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de l'ampleur de ce sacrifice, de cette condescendance. Cette 
nuit-là, Dieu
le Fils a échangé sa maison céleste avec tous les éléments qui la 
composent.
des ornements pour une demeure mortelle avec tous ses 
attributs primitifs.
Lui, le roi des cieux, le Seigneur tout-puissant, qui règne, a laissé
un trône pour hériter d'une mangeoire. Il a échangé la 
domination d'un
Dieu pour la dépendance d'un bébé. Il a renoncé à la richesse, au 
pouvoir,
et la plénitude de sa gloire. Pour quoi faire ? Pour s'être moqué,
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24:14

Hank Smith : 25:01

Sœur Joy D. Jones : 25:02

Hank Smith : 25:03

John Bytheway : 25:05

Sœur Joy D. Jones : 25:06

la moquerie, l'humiliation et l'asservissement. C'était un métier 
de
dimension inégalée, une condescendance d'une ampleur 
incroyable
une descente d'une profondeur incalculable. C'est ainsi que le 
grand
Jéhovah, créateur de mondes sans nombre, infini en vertu
et le pouvoir, a fait son entrée dans ce monde dans des langes 
et une mangeoire".

J'ai ajouté une question posée par frère D. Todd Christofferson, 
en parlant de la condescendance. Il a dit : "Pourquoi cette 
proximité ?
une dégradation inconcevable ? Dieu le Père, de sa parfaite 
son amour pour nous, son amour parfait pour nous, a permis à 
son saint Fils de
descendre dans cette sphère mortelle pour commencer son 
ministère mortel
parmi les hommes". C'est aussi quelque chose dont il faut se 
souvenir, pour vraiment
commencer à comprendre l'ampleur de sa condescendance
Il n'était encore qu'un tout petit bébé. La question que je me 
pose en y réfléchissant est la suivante,
recevrons-nous son cadeau, ce merveilleux cadeau qu'il nous a 
donné ? Est-ce que
Cela vous dérange si nous parlons un peu de ce mot, recevez ?

C'est parti.

Pouvons-nous le faire ?

Je sais que John aime parler de ce mot.

Je le fais.

Bien. Le mot "recevoir" est un mot très important tout au long 
de l'histoire de l'Union européenne.
l'Écriture. Ce mot se trouve dans le tout premier 
commandement que nous recevons en tant que
membres de l'église de Jésus-Christ des saints des derniers jours, 
"Recevez le Saint-Esprit". Dans quatre des versets du serment et 
des
Le pacte de la prêtrise dans la section Doctrine et Alliances
84, nous lisons huit fois le mot "recevoir". Il se termine par "Et il 
qui me reçoit reçoit mon père, et celui qui reçoit mon père reçoit 
mon père, et celui qui reçoit mon père reçoit mon père, et celui 
qui reçoit mon père reçoit mon père.
père reçoit tout ce que mon père a". Jean a témoigné : "Il est 
venu
vers les siens, et les siens ne l'ont pas reçu, mais tous ceux qui 
l'ont reçu.
l'ont reçu, il leur a donné le pouvoir de devenir des fils", et
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pourrais-je ajouter les filles, "de Dieu". Le Sauveur a dit la même 
chose
aux Néphites dans le troisième chapitre de Néphi, chapitre 9, 
verset 17. "Comme
tous ceux qui m'ont reçu, c'est à eux que j'ai donné de devenir la
fils de Dieu".

26:09 Au fur et à mesure que nous le recevons. Au fur et à mesure que 
nous le recevons. Cela doit être
conscient. Nous devons y réfléchir. Il bénit et
nous donne du pouvoir. La manière dont nous le recevons est 
importante. Je crois que nous pouvons
recevoir son amour et nous pouvons le transmettre. Et n'est-ce 
pas ce que nous
de ce jour ? N'est-ce pas là l'essence même de Noël ? C'est
son amour. Je voulais vous donner quelques exemples. L'histoire 
de la
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27:07Il a 

28:22J'

29:

La naissance du Christ illustre très bien cette idée d'accueil. Si 
nous regardons certains des personnages impliqués dans 
l'histoire de Noël, voyons comment ils l'ont accueilli. 
Commençons par Hérode, qui se considérait comme le roi des 
Juifs, et qui a découvert qu'un petit bébé était né et que les 
gens l'appelaient le roi des Juifs. Hérode en a été très troublé. 
Comment a-t-il accueilli Jésus ?

décrété que tous les enfants mâles de moins de deux ans 
devaient être mis à mort. Il voulait mettre fin à la vie de Jésus-
Christ parce qu'il voyait en lui une menace. Voyons-nous dans 
notre monde d'aujourd'hui, de manière symbolique, des gens 
qui essaient peut-être d'éliminer l'influence du Christ dans leur 
vie ou qui le rejettent complètement à cause de ce que la vie de 
disciple exigerait d'eux ? Et il peut y avoir d'autres parallèles. 
C'est un exemple de refus de le recevoir, l'exemple d'Hérode. 
J'ai pensé que les aubergistes pourraient venir ensuite. Nous 
connaissons tous l'histoire de Joseph et Marie qui errent dans 
les rues de Bethléem à la recherche d'un logement. Il n'y avait 
pas de place pour eux dans les auberges. frère Holland a 
suggéré qu'il n'y avait pas de place pour eux dans les auberges 
parce qu'ils étaient pauvres. Ils faisaient l'objet d'une 
discrimination. Il y avait peut-être de la place pour d'autres, 
mais pas pour eux. Une autre interprétation est q u ' i l n'y avait 
littéralement pas de place pour eux dans toutes les auberges. 
La question évidente est la suivante : nos vies sont-elles si 
occupées que nous ne laissons pas de place pour recevoir 
Jésus ?

essaie de tirer une petite application de ces différents 
personnages dans cette belle histoire de Noël. Les mages, nous 
savons qu'ils étaient sages parce qu'ils cherchaient le Fils de 
Dieu. Ils le cherchaient avec diligence. Et on entend toujours 
cette citation aujourd'hui : "Les sages le cherchent encore." 
Sommes-nous des sages ? Les sages ont parcouru une grande 
distance. Cela a pris au moins deux ans, nous le savons. Jésus 
n'était pas un nourrisson lorsqu'ils l'ont accueilli. Notre chemin 
pour accueillir Jésus est souvent un long voyage aussi. Cela 
prend du temps. Nous savons qu'ils se sont prosternés et ont 
adoré l'enfant Jésus lorsqu'ils l'ont enfin trouvé. Comment 
l'adorons-nous ? Lorsque nous remercions notre Père céleste 
pour le don de son Fils, nous l'adorons. Lorsque nous 
témoignons, nous l'adorons.

13Lorsque nous participons avec révérence au sacrement, 
lorsque nous méditons les paroles des Écritures, les paroles des 
prophètes modernes ou, plus important encore, lorsque nous 
cherchons à lui ressembler davantage, nous l'adorons. Il y a tant 
de façons de l'adorer, de le recevoir comme l'ont fait les sages. 
Une autre chose à propos des rois mages que je voudrais 
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partager est qu'ils ont apporté des cadeaux au petit Jésus. Ils ne 
sont pas seulement venus pour recevoir, mais aussi pour 
donner, et je pense que c'est important. Il nous est également 
demandé d'apporter
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Sœur Joy D. Jones : 30:
temple que la

quelque chose à notre Sauveur. Mais que donne-t-on à un Dieu 
qui a tout ?

00Le Sauveur nous dit clairement dans les Écritures et dans le 

Le don qu'il nous demande est celui d'un cœur brisé et d'un 
esprit contrit. J'ai pensé que nous pourrions répéter la 
déclaration bien connue de frère Neal A. Maxwell. La 
soumission de notre volonté est vraiment la seule chose 
personnelle que nous ayons à déposer sur l'autel de Dieu. Les 
nombreuses autres choses que nous donnons sont en fait des 
choses qu'il nous a déjà données ou prêtées. Cependant, 
lorsque vous et moi nous soumettons finalement en laissant 
nos volontés individuelles s'engloutir dans la volonté de Dieu, 
alors nous lui donnons réellement quelque chose. C'est le seul 
bien qu'il nous appartient vraiment de donner. Je pense que 
tout ce qu'il veut pour Noël, ce sont nos cœurs.

30:43Marie, parlons encore de Marie et de l'accueil. Nous avons parlé un peu 
de ce merveilleux verset, comment elle a reçu Jésus. Marie a 
gardé toutes ces choses et les a méditées dans son cœur.
Marie et le Père céleste sont les seuls à savoir ce qu'elle 
pensait, mais c'était certainement un moment de grande 
tendresse et d'introspection pour elle. Quel exemple Marie 
est pour nous. Ne pouvons-nous pas le recevoir en chérissant 
les moments sacrés que nous partageons avec notre Sauveur 
et en y réfléchissant ?

31:14Une autre forme de réception, nous avons beaucoup travaillé avec des 
missionnaires de retour au pays et lorsqu'ils rentrent, nous 
nous asseyons toujours avec eux et leur demandons : avez-vous 
eu des expériences où vous avez vraiment ressenti l'Esprit 
lorsque vous enseigniez, ou lorsque vous étudiiez, lorsque vous 
aviez une expérience avec quelqu'un de nouveau dans 
l'Évangile ? Y a-t-il eu des moments où vous avez ressenti une 
effusion irrésistible de l'Esprit et ils répondaient toujours, oh 
oui. L'avez-vous écrit ? Oui, c'est dans mon journal. Retournez-y 
et lisez-le. Souvenez-vous de ces expériences. Rappelez-vous ce 
que vous avez ressenti. N'oubliez pas ce que vous avez ressenti.
C'est une autre chose que nous pouvons faire pour le recevoir.

31: 58Deux personnages moins connus de l'histoire de Noël sont 
Siméon et Anne. Nous connaissons leur histoire. Siméon a 
appris, des années avant la naissance de Jésus, qu'il serait 
témoin du Messie avant la fin de sa vie. Anne était veuve 
depuis 84 ans, ce qui est difficile à comprendre. Pendant tout 
ce temps, elle a servi dans le temple nuit et jour. Cela en dit 
long sur Anna. Elle et Siméon ont reconnu que ce bébé était 
bien le Messie promis dès qu'ils l'ont vu. L'exemple de l'accueil 
qu'ils lui ont réservé est le fruit d'années et d'années d'attente 
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du Seigneur. Lorsqu'on nous promet des bénédictions qui ne 
viennent pas assez vite, pouvons-nous nous souvenir de 
Siméon et d'Anne qui ont attendu le Seigneur fidèlement ?
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patiemment et sans se plaindre ? Celui-là, mon garçon, c'est un 
coup de gueule
pour moi.

Hank Smith : 32:53 Oui, sans se plaindre, c'est une chose qui me vient 
naturellement.

Sœur Joy D. Jones : 32:57 Oui, je suis d'accord. Je vous comprends.

John Bytheway : 33:00 Cette idée de recevoir est très intéressante pour moi. Et je 
pense que l'une des
les premières fois, j'ai eu une compréhension différente du mot
dans les Ecritures, nous avons eu Michael McLean sur le site de 
la
podcast avant et il a fait ce petit film appelé Nora's
Cadeau de Noël. Et voilà que cette super femme qui faisait
tout pour tout le monde et puis tout d'un coup, il y a eu des
Elle était atteinte de dégénérescence maculaire et ne voyait 
plus rien.
Le caramel anglais et le sel se sont accidentellement répandus à 
l'intérieur. Elle
ne le savait pas et elle était en bas, écoutant la chorale et elle
Vous avez peut-être entendu cet hymne : "Joie pour le monde", 
l'hymne de l'Union européenne.
Le Seigneur est venu. Que la terre reçoive son roi, et les 
lumières s'éteignirent.
sur le fait qu'elle devait apprendre à recevoir plutôt qu'à 
donner. Il s'agissait d'un
Il y a un grand moment où ce mot, oh, je dois le recevoir. I
de recevoir l'aide des autres, et c'était une chose difficile pour 
les
de la faire. J'ai adoré ce moment.

33:56 Et puis il y a une autre chose qui s'est produite au début de 
l'année, Hank,
lorsque nous avons parcouru le récit de Matthieu sur la
de Noël, qui contient les rois mages, j'ai pensé à comment
intéressant, ils vont chez Hérode et Hérode fait venir les chefs 
des prêtres
et les scribes et leurs exigences, où sera le Christ ?
nés ? Ils connaissent leurs écritures, mais ils n'ont pas reçu la
parce qu'ils savaient. Ils sont arrivés à Bethléem.
Le Messie est en train de naître à quelques kilomètres de là et 
ils n'en ont pas l'intention.
même le savoir. Ils étaient probablement de grands scriptoriens, 
mais ils
n'avait pas reçu le Saint-Esprit, peut-être de la même manière 
que les autres.
les sages ont fait, qu'ils ont reçu une révélation. Est-il possible 
de
connaître très bien les Écritures, mais ne pas recevoir le Saint-
Esprit ?
On dirait que c'est le cas parce que ces gars-là le savaient.
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34:42 L'un de mes versets préférés se trouve dans la section 50 de la 
Doctrine
et des Alliances, "Ce qui est de Dieu est lumière et celui qui est 
de Dieu est lumière".
Pour moi, ce mot "recevoir" signifie plus que simplement 
"recevoir".
vous êtes dans la pièce où la lumière est allumée, mais vous êtes 
dans la pièce où la lumière est allumée, mais vous êtes dans la 
pièce où la lumière est allumée.
le laisser entrer. C'est une chose active. "Celui qui reçoit la 
lumière et
continue en Dieu." Avec ces trois mots, nous pouvons faire 
toute une
de la lumière et de la lumière, et qui reçoit la lumière et la 
lumière, et qui reçoit la lumière et la lumière.
continue avec Dieu reçoit plus de lumière et cette lumière 
grandit.
de plus en plus lumineux jusqu'au jour parfait". Mais quand 
vous dites
reçoit, je pense toujours à ce verset. Et lorsque vous avez un
question, vous ne vous déconnectez pas de la source de toute 
lumière. On reste
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branché sur la source de toute lumière, en d'autres termes, vous 
continuez
en Dieu et vous recevrez alors plus de lumière. Tu as raison, 
Hank. J'aime le mot "recevoir", parce que je pense que c'est un 
mot actif.

35:33 J'ai été troublé, lorsque j'étais enfant, par l'article 76, qui parle 
de ceux qui se trouvent dans les pays de l'Union européenne et de 
l'Union européenne.
le royaume terrestre qui ne reçoivent pas le témoignage du 
Christ
et je me suis dit que ce n'était pas juste. Ils ne l'ont pas entendu. 
Non,
ils ne l'ont pas reçu. Le sens est différent. C'est qu'ils n'ont pas 
laissé
l'ont reçu. Ils ont peut-être entendu l'Évangile mais ne l'ont pas 
reçu. Oh, si
c'est plutôt une chose active, le fait de l'autoriser. Je n'ai pas 
accepté, c'est comme ça que je
Je l'ai mis dans ma marge. Ils n'ont pas accepté le témoignage 
du Christ.

Sœur Joy D. Jones : 36:02 Pensez-vous que c'est la raison pour laquelle le président Nelson 
continue d'encourager
nous permet d'accroître notre capacité spirituelle à recevoir la 
révélation.

John Bytheway : 36:09 Oui, recevoir pour le laisser entrer et les prêtres d'Hérode 
connaissaient la
mais ils n'avaient pas reçu la lumière.

Hank Smith : 36:15 Imaginez un receveur d'une équipe de football qui ne veut pas 
mettre sa main à la pâte.
ne mettront pas leurs mains en avant, c'est vrai.

Sœur Joy D. Jones : 36:21 Oui, c'est une belle image. Un autre personnage de l'histoire de 
Noël
Nous devons nous souvenir de l'ange. Alors que j'étudiais ces
Dans les passages de Noël, j'ai vu les mots "Ne craignez rien" 
répétés quatre fois.
fois. Et je n'avais pas prêté attention, je suppose, au fait qu'il 
était en fait
quatre fois l'ange Gabriel a dit à Zacharie de ne pas craindre 
quand il
lui a dit que sa femme porterait un fils dans ses dernières 
années, elle a
a vieilli. Le même ange a dit à Marie de ne pas avoir peur, 
comme nous l'avons déjà dit.
et plus tard, un ange apparut en rêve à Joseph et à son fils.
lui a dit de ne pas avoir peur, de prendre Marie comme épouse 
et lui a expliqué que
Jésus allait naître. Et les bergers qui avaient eu très peur
Bien entendu, il leur a également été dit de ne pas craindre. 
Pourtant, le message de
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Le message de notre Sauveur était un message de paix. Paix sur 
terre, bonne volonté
envers les hommes. Pourquoi le message de la peur n'a-t-il pas 
été répété ?
fois ? Je suis curieux. J'y réfléchis. C'est la nature humaine, la
la peur de l'inconnu. Quelles sont vos pensées ? Pourquoi les
il y a quatre moments spécifiques différents dans cette histoire 
de Noël
où on leur dit de ne pas craindre ?

John Bytheway : 37:32 Je pense que voir un ange est effrayant. Quand Jésus marchait
sur l'eau, ils eurent peur. Ils pensaient que c'était un esprit et
Il a dit : "Prenez courage". Je crois qu'il a dit : "N'ayez pas peur, 
c'est moi.
Qu'est-ce que c'est que ce Matthieu 14 ? J'aime l'idée que le 
premier principe
de l'évangile, la première partie de la doctrine du Christ est la foi 
en Christ
et c'est le contraire de la peur. Pour que le message
commencer par ne pas craindre, c'est la même chose que de 
dire "power up", c'est obtenir votre "power".
foi. C'est un grand message. Cela n'a rien à voir avec la peur.
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C'est de l'espoir et du bonheur et la meilleure nouvelle que je 
puisse avoir.
Le premier pas vers l'obtention d'un certificat d'aptitude à 
l'emploi a eu lieu après la déclaration "Ne craignez rien".

Sœur Joy D. Jones : 38:14 C'est presque comme si la peur ne devait pas tout gâcher. Ne 
laissez pas la peur se mettre en travers du chemin.

John Bytheway : 38:18 Chaque fois que les anges viennent sur terre, ils semblent dire : 
"Vous, les gens d'ici, vous avez très peur, n'est-ce pas ? Avez-
vous entendu parler de la foi en Christ ? Je vous en prie. J'adore 
cette idée. Vous vous inquiétez trop. Vous regrettez trop. Vous 
anticipez trop les mauvaises choses. Ne craignez rien. J'aime ce 
message.

Hank Smith : 38:36 Le changement peut faire peur. Je peux presque entendre les 
anges nous dire : "Remettez votre vie entre les mains du 
Seigneur. Passez par cette renaissance spirituelle. Ne craignez 
rien. C'est effrayant de remettre sa vie et de vouloir la contrôler, 
mais vous remettez votre vie au Seigneur et vous pourriez 
entendre ce même écho de ne pas avoir peur, tout va bien se 
passer.
Président Benson, remettez votre vie au Seigneur. Laissez cette 
renaissance spirituelle s'opérer et il tirera de votre vie bien plus 
que vous ne pouvez le faire.

Sœur Joy D. Jones : 39:06 Oh, j'aime tellement vos deux réflexions. J'ai vraiment réfléchi à 
cette question et j'ai noté quelque chose de similaire. J'ai pensé 
que l'ange était venu pour dire : "Ne craignez rien, tout cela est 
conforme au plan. Tout cela fait partie du plan. Dans Doctrine 
et Alliances, section 67, versets 2 et 3. "Le Seigneur dit : Voici, 
mes yeux sont sur vous." Il observe tout ce qui se passe. "Les 
cieux et la terre sont entre mes mains." Je contrôle la situation, 
comme vous l'avez dit. Tout va bien et les richesses de 
l'éternité sont à moi pour les donner et c'était certainement les 
richesses de l'éternité qui étaient partagées.

39:45 Le Seigneur a expliqué aux saints de cette dispensation dans 
D&A 67, au verset suivant, pourquoi ils n'ont pas reçu les 
bénédictions promises. Cela vaut également la peine d'être pris 
en considération. "Vous vous êtes efforcés de croire que vous 
recevriez la bénédiction qui vous était offerte, mais voici, en 
vérité je vous le dis, il y avait des craintes dans vos cœurs et en 
vérité c'est la raison pour laquelle vous n'avez pas reçu." Il est 
important de s'en souvenir. Limitons-nous les bénédictions, les 
bénédictions promises, parce que nous avons peur, parce que 
nous n'exerçons pas notre foi et notre confiance dans le 
Seigneur ? La peur pourrait-elle nous empêcher de recevoir des 
bénédictions ? L'application pour nous pourrait-elle être de ne 
pas vivre dans la peur, mais plutôt de vivre dans la foi ?
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40:29 Vous avez probablement entendu dire que l'inquiétude n'est 
qu'une autre forme d'athéisme. C'est vrai. Avons-nous la foi 
ou la peur ? Avons-nous confiance ou non ? Je suis 
cependant fasciné par ce concept du fait que
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John Bytheway : 40:48

41:12

42:11

Hank Smith : 42:27

Sœur Joy D. Jones : 42:28

Le Père céleste a envoyé un ange à quatre reprises pour lui dire 
de craindre
pas. Je pense qu'il y a là un message pour nous.

J'ai souvent pensé aux différentes missions des anges. I
ne savent pas exactement qui ils sont. C'est ce qu'a fait Gabriel 
dans de nombreuses
Ces affaires dont nous parlons, c'est lui qui nous l'a dit.
Parfois, les anges viennent pour avertir ou pour gronder, comme 
ils l'ont fait avec
Alma et les quatre fils de Mosiah, mais imaginez que vous 
obteniez ceci
de l'affectation que vous avez reçue et de la bonne nouvelle 
d'une grande joie
et combien cela a dû être amusant pour l'ange.

Dans l'histoire que j'ai évoquée plus haut, celle de l'apparition 
de Jésus sur la terre.
Les gens ont été surpris de voir qu'il y avait de l'eau dans la mer 
et qu'il ne fallait pas avoir peur. frère Holland a commenté
à ce sujet. Il a déclaré : "Ce récit scriptural nous rappelle que le 
Le premier pas vers le Christ ou sa venue vers nous, peut nous 
remplir d'un sentiment d'impuissance.
quelque chose qui ressemble beaucoup à de la terreur pure. 
Cela ne devrait pas être le cas, mais c'est le cas.
Parfois, c'est le cas. L'une des grandes ironies de l'Évangile est 
que
la source même de l'aide et de la sécurité qui nous est offerte, 
est la chose
que nous pouvons fuir dans notre myopie mortelle. En effet, les 
Quelle qu'en soit la raison, j'ai vu des enquêteurs s'enfuir de 
baptême. J'ai vu des anciens fuir un appel à la mission. J'ai vu des 
J'ai vu des amoureux fuir le mariage et j'ai vu des jeunes couples 
fuir le mariage.
de la peur des familles à l'avenir. Trop souvent, trop d'entre nous 
fuir les choses mêmes qui nous béniraient et nous sauveraient et 
nous apaiser. Trop souvent, nous voyons des engagements 
évangéliques et des
comme une chose à craindre et à abandonner".

C'est une idée intéressante que quelque chose qui commence 
peut-être par
ne pas avoir peur est la meilleure chose qui puisse arriver. Et ne 
pas
laisser la peur prendre les décisions à votre place, je pense que 
c'est ce qu'Elder
disait Holland.

Oui, c'est vrai.

Oui, c'est très beau. Ne dit-on pas toujours, faites la chose
que vous craignez le plus et le courage viendra ensuite ?
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Hank Smith : 42:36 Oui, c'est vrai.

John Bytheway : 42:36 La peur est une fausse attente qui semble réelle, F_E_A_R.

Sœur Joy D. Jones : 42:44 Oui, j'adore ça.

Hank Smith : 42:45 C'est drôle, les choses que nous sommes probablement censés 
craindre et qui
nous n'avons pas peur. Néphi dit : "Seigneur, fais que je puisse 
trembler à
l'apparence du péché". Nous devrions probablement craindre le 
péché, et pourtant
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nous ne le faisons pas. Nous devrions chercher Dieu, mais nous 
ne le faisons pas. Nous obtenons nos
Nous confondons nos peurs et notre recherche. Nous les 
prenons à l'envers.

Sœur Joy D. Jones : 43:05 Mélangé.

Hank Smith : 43:06 Oui, au moins je le fais. Aucun de vous ne le fait, mais je le fais 
de temps en temps.

John Bytheway : 43:09 Ou peut-être avons-nous l'impression que Satan essaie de 
donner un tour à la vie de la
évangile. C'est trop dur, c'est trop légaliste, c'est trop de 
pression,
c'est trop de stress. Mais qu'entendons-nous de la part des 
anges ? Nous entendons
ne craignez rien. Nous recevons de bonnes nouvelles de 
Cumorah. Nous apprenons que c'est
la meilleure nouvelle possible. Ne laissez pas Satan y mettre son 
grain de sel. Cette
est l'espoir, l'aide, la joie et l'absence de peur. C'est ce que nous 
disent les
les meilleures sources, comme le dit Sheri Dew : "Allez aux 
sources qui ne font que
disent la vérité. Que disent-ils ? Ils disent : "Ne craignez rien". 
J'adore ça.

Hank Smith : 43:42 Oui. La vérité vous rendra libre.

Sœur Joy D. Jones : 43:44 J'ai beaucoup apprécié l'occasion qui m'a été donnée, lorsque je 
servais dans le primaire, de
observer les frères et être témoin de leur grande foi, de leur 
grande
l'obéissance et la consécration. J'ai toujours apprécié un
déclaration du Président Boyd K. Packer. Il s'agit de
la peur. Il a dit : "Dans cette église, nous n'avons pas peur. J'ai 
été assis
dans les conseils des frères depuis environ 34 ans. I
J'ai vu de la déception, du choc et de l'inquiétude. Jamais une 
seule fois pour
une seconde, je n'ai jamais vu de peur et vous ne devriez pas."
Vous n'aimez pas ça ? Je pense que c'est puissant. J'ai été 
témoin
que. Je ne vois pas de peur chez les dirigeants de notre église. 
Bien au contraire.
l'inverse, je vois la plus grande foi émulée pour que nous 
puissions la regarder et l'observer.
à suivre.

Hank Smith : 44:40 Joy, il fallait être un peu craintif pour parler en conférence 
générale,
n'est-ce pas ?
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Sœur Joy D. Jones : 44:45 Oui, c'est vrai.

Hank Smith : 44:45 Il devait y avoir de la peur.

Sœur Joy D. Jones : 44:48 Je dois avouer que j'ai beaucoup trop peur. Je travaille sur ce 
point
activement. Hey, tu ne sais pas à quel point j'étais effrayé à 
l'idée d'être
avec vous ?

John Bytheway : 44:58 Nous sommes assez effrayants.

Hank Smith : 45:00 Nous sommes assez effrayants. Oui, c'est vrai.
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Sœur Joy D. Jones : 45:00 Tu es plutôt effrayant. Oui. Je voulais te lire quelque chose
d'une bonne amie, Wendy Ulrich, a dit : "Parfois, la peur
m'incite à agir, mais surtout à me plaindre. Il
Il semble qu'une partie de moi ait peur de ne pas avoir peur. 
Peur que si je
admettre que la présence réconfortante de Dieu est suffisante, 
alors il
attendre de moi que je sois courageuse au lieu de me protéger 
des
menace". Oh, c'est tellement vrai, tellement vrai. J'aime les mots 
de notre
Le prophète vivant Russell M. Nelson. Il a déclaré : "Lorsque tant 
de
Les personnes qui nous entourent sont accablées par la peur et 
l'incertitude", n'est-ce pas ?
le cas dans le monde d'aujourd'hui ? "Je vous invite à faire de la 
place dans votre
cœur pour ceux qui, autour de vous, ont peut-être du mal à voir 
la
La lumière du Sauveur et l'amour qu'il nous porte. Jésus-Christ 
est né pour
chasser toute crainte et apporter la lumière et la joie éternelles 
à tous ceux qui ont la foi.
le suivre". Cela fait du bien, cela fait du bien. Je vous remercie.
Le président Nelson.

Hank Smith : 46:07 Joy, vous avez parlé des distractions et de la réception de la 
lumière.
En tant que parent, je sais que je veux que Noël soit spécial pour 
mes enfants.
enfants et je pense aux listes de Noël et aux cadeaux et aux
Nous essayons de faire en sorte que nos enfants vivent une 
expérience magique,
et je sais que ma femme est cent fois plus inquiète à propos de 
ce qui suit
que moi. Comment quelqu'un, un parent, ou n'importe qui,
qui a l'impression que Noël est un peu plus stressant que joyeux, 
comment
pouvez-vous recevoir la joie de la saison plus que le stress de 
l'hiver ?
la saison ?

Sœur Joy D. Jones : 46:47 Telle est la question. Et vous avez dit que vous vouliez le rendre
magique, et je comprends parfaitement ce que vous dites, nous 
voulons
qu'elle soit magique. Et puis nous parlons de la naissance 
miraculeuse et
que nous essayons de déterminer, qu'est-ce que nous créons ? 
Comment les
Comment ces éléments s'articulent-ils ? Comment fonctionnent-
ils ensemble ? J'ai noté : est-ce que
nous faisons l'expérience de quelques minutes de semi-
immobilité pour nous concentrer sur ce que nous voulons faire.
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47:18

47:48

la célébration de Noël va bien au-delà de l'impressionnant 
attentes que nous nous imposons souvent à nous-mêmes ?

Il y a quelque chose que je trouve vraiment satisfaisant, c'est 
tellement simple, j'aime bien...
s'asseoir dans la pièce où se trouve l'arbre de Noël avec toutes 
les
Les lumières sont éteintes, à l'exception de celles de Noël. 
J'aime m'asseoir et profiter de la
de la lumière dans le calme, un peu de paix et de tranquillité 
pour réfléchir à sa
Il s'agit de réfléchir à sa lumière, à son amour, à sa paix. Et il faut 
vraiment
Il faut vraiment travailler pour que cela se produise,
parce que nous sommes en mouvement. Nous sommes 
constamment en train de faire, de faire,
de vérifier nos listes.

J'avais une citation à partager avec vous de frère Christofferson. 
Il a déclaré : "J'espère que vous réduirez le bruit et que vous 
prendrez des mesures...".
temps en cette période de Noël, au moins une heure, si ce n'est 
plus, pour
réfléchir à l'émerveillement et à la majesté du fils de Dieu. Qu'il
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est une heure de réconfort et de renouveau pour vous. Prenez 
le temps de vous détendre, d'être en paix et de voir ce petit 
enfant dans votre esprit. Ne soyez pas trop préoccupé ou 
submergé par ce qui se passe dans sa vie ou dans la vôtre. 
Prenez plutôt un moment de paix pour contempler le moment 
peut-être le plus serein de l'histoire du monde, lorsque le ciel 
tout entier s'est réjoui". Je dois faire un petit clin d'œil à Sœur 
Patricia Holland. Nous l'aimons et elle nous manque beaucoup. 
J'ai aimé ce qu'elle a partagé avec nous. "Lorsque je repense à 
ma vie et si je pouvais en revivre une partie, je ferais une chose 
différemment, très différemment, en toute simplicité. Elle a 
ajouté : "Il me semble que tout est meilleur quand c'est 
simplifié, notre nourriture, nos vêtements, notre mobilier et nos 
emplois du temps." Je me suis rendue récemment à la journée 
portes ouvertes du temple d'Orem. Cette belle sœur s'est 
approchée de moi et m'a dit : "Sœur Jones, merci". Nous 
parlions d'une chose que j'avais dite lors d'un discours sur les 
femmes qui portaient trop de chapeaux. Elle m'a dit : "J'en avais 
besoin." Et j'ai dit : "Eh bien, dites-moi, en ce moment même, 
portez-vous trop de chapeaux ?" Les larmes lui sont montées 
aux yeux, elle m'a regardée et a hoché la tête : "Oui."

49:28L'ancien Patrick Kearon, j'aime beaucoup ce qu'il a dit dans une dévotion 
de Noël. Il a dit : "Jeunes mères et nous tous, êtes-vous 
débordés ? Où se situe votre attention ? Peut-être que cette 
année, vous n'enverrez pas ces cartes de Noël ou que vous 
laisserez tomber une autre attente que vous avez de vous-
même, peut-être inspirée par les médias. Le coût en temps ou 
en argent vous privera d'une partie de votre capacité à vous 
concentrer sur le Sauveur et à ressentir sa joie de Noël. Il n'a  
p a s  oublié les jeunes pères. Il a poursuivi en disant : "Jeunes 
pères, et nous autres, où est votre attention ? Peut-être que 
cette année vous aurez un Noël simplifié avec plus de cadeaux 
faits à la maison et de cadeaux de service parce que la pression 
et le coût d'essayer de tout acheter sont trop grands et inutiles 
et cela vous empêchera de vous concentrer sur le Sauveur et de 
ressentir sa paix de Noël".

50:20 J' aime cela. Son nom sera appelé Admirable, Conseiller, Dieu 
puissant, Père éternel, Prince de la paix. Voilà de quoi il s'agit. Et 
nous y travaillons tous, individuellement et en famille, en 
essayant de trouver le bon équilibre. Et je pense qu'une fois 
encore, nous nous agenouillons dans la prière et nous faisons 
appel à notre Père céleste. C'est toujours la solution : chercher 
son aide et ses conseils. Et ressentir son amour, parce que 
lorsque je ressens son amour, je me sens en paix. J'ai 
l'impression que tout va bien se passer. C'est ce que je fais ici 
qui me prive de cette paix. Lorsque je commence à écouter ces 
pensées qui me disent que je dois faire ceci et cela, et que ce ne 
sera pas pareil si je n'inclus pas cela, ce n'est pas vrai. Ce sont 
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des mensonges.
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John Bytheway : 51:07 Je pensais au soulagement que j'ai ressenti à l'idée que cette 
année
La veille de Noël a lieu un dimanche parce qu'il sera beaucoup 
plus facile de se concentrer et de faire abstraction de la 
publicité parce que nous serons à l'église en train de chanter et 
de parler du Christ et de prendre le sacrement. Pensez-vous la 
même chose, ou est-ce que cela ne fait qu'empirer le samedi 23 
? Qu'en pensez-vous ?

Hank Smith : 51:34 Je serai peut-être au magasin. Je serai peut-être au magasin 
samedi.

Sœur Joy D. Jones : 51:40 J'aime quand la veille de Noël ou Noël tombe sur le sabbat. 
C'est si précieux, si, si beau.

Hank Smith : 51:47 Joy, je sais qu'en tant que père, on se demande comment notre 
Noël se compare aux autres. Presque un sentiment de, vous ne 
voulez pas dire compétition, mais vous voulez avoir un Noël 
digne d'Instagram. Vous avez voyagé pour rencontrer des saints 
dans le monde entier. Pouvez-vous partager avec nous ce que 
vous avez vu et comment cela peut nous aider à avoir une 
meilleure perspective, une perspective plus proche du Christ ?

Sœur Joy D. Jones : 52:11 Je me souviens que peu après avoir été appelé à devenir 
président général de la Primaire, j'étais assis à un déjeuner à 
côté d'Elder Bednar. J'étais assis à un déjeuner à côté d'Elder 
Bednar. Il m'a dit : "Êtes-vous allé en Afrique ? Êtes-vous allé en 
Afrique de l'Ouest ?" J'ai répondu : "Non". Il m'a dit : "Vous 
devez y aller. Il faut que tu y ailles." Je repense toujours à cette 
conversation avec lui parce que je me suis dit : "Oh, ça a l'air 
génial. J'adorerais ça." Mais j'étais loin de me douter à quel 
point cela allait changer ma vie : je crois que nous avons visité 
cinq pays différents en Afrique de l'Ouest. Les gens y étaient si 
heureux et ils avaient si peu de biens matériels.
Ils avaient si peu. Je me souviens de leurs sourires. Je me 
souviens de leurs sourires.

52:55 En parlant de joie, ils semblaient tout simplement posséder un 
sens profond de la joie et de la gratitude, tellement de 
gratitude. J'ai reçu cette petite nativité. Elle est précieuse. Je 
vous le dis, je la sors à Noël maintenant, je la protège tellement 
parce qu'elle est faite de brindilles. Chaque petite pièce de cette 
nativité est faite de brindilles. Ici, une douce personne a utilisé 
de manière si créative les matériaux dont elle disposait pour 
fabriquer cette précieuse nativité qui signifie tant pour moi 
parce que lorsque je la regarde, je ressens l'amour que j'ai 
ressenti pour ces magnifiques saints dans tous ces pays où les 
temps étaient durs. Ils ont vécu tant de choses. Ils avaient perdu 
des êtres chers, ils avaient vécu des guerres, ils avaient connu la 
privation et essayé de déterminer comment mettre le prochain 
repas sur la table. Oh, attendez, je n'ai pas de table.
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53:53 Je me souviens que quelqu'un m'a dit : "Quand tu rentreras à la 
maison, tu seras
revenir avec des yeux africains". C'est ce que j'ai fait. Je suis 
revenu et j'ai pensé,
ugh, de voir toutes les choses qui étaient là, que je connaissais 
mon
amis, frères et sœurs d'Afrique n'ont pas eu accès,
et n'en ont pas ressenti le besoin. Cela m'a permis de me 
réveiller et de
reconnaître, de quoi ai-je vraiment besoin ? J'ai besoin de mon 
témoignage de Jésus
Le Christ. J'ai besoin de son amour et de sa lumière dans ma vie. 
Il est utile de
reconnaître que je n'ai peut-être pas l'iPhone le plus récent, 
mais que si je ne l'ai pas, c'est parce que je ne peux pas l'utiliser.
comparer avec quelqu'un d'autre qui en a un, je m'en 
souviendrai
que la comparaison est le voleur de la joie, parce qu'en
En réalité, il y a toujours quelqu'un qui a moins que nous, qui a 
moins que nous, qui a moins que nous.
a des besoins plus importants que les nôtres. C'est un bon 
rappel pour s'arrêter, pour
pause et enseigner à nos enfants, pour aider nos enfants à
comprendre. Et c'est difficile, c'est difficile dans un monde très 
matérialiste
pour enseigner ce principe.

Hank Smith : 54:53 Oui, c'est difficile. Avec les enfants, on a l'impression de se 
battre à chaque
et c'est dans cette culture que beaucoup d'entre eux grandissent.
On ne peut pas s'énerver contre un enfant qui pense ainsi parce 
que..,
surtout aux États-Unis, Noël avait l'habitude d'avoir un caractère
Nous lui avons donné une connotation religieuse. Nous l'avons 
transformé en un concept complètement différent.
l'exercice commercial. Je sais que mes enfants s'y laissent 
prendre. Je suis
sûr que les enfants Bytheway ne l'ont jamais fait. Ils sont 
probablement comme,
"Pas de père, pas de mère. Je n'ai pas besoin de cadeaux cette 
année. Je veux
servir". Mais les enfants Smith ont un peu de leur père en eux.
et aiment les choses matérielles. J'aime beaucoup la photo que 
j'ai dans
de ces saints d'Afrique de l'Ouest qui aiment la vie, je suis sûr 
que non.
avoir un salon chauffé et recouvert de moquette, rempli de 
cadeaux de Noël, sur
Le matin de Noël.

Sœur Joy D. Jones : 55:46 Les sols en terre battue, oui.

John Bytheway : 55:48 Oui, c'est ce que j'ai vécu aux Philippines, des gens qui vivent 
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dans la pauvreté.

toute leur vie dans un bâtiment de la taille d'un abri de jardin, 
avec un sol en terre battue,
un feu de camp dans le coin qui était un poêle, et ensuite ils
chuchotent à leurs enfants : "Va chercher un Mirinda pour les 
aînés." Nous sommes
comme "Non, non. S'il vous plaît, ne dépensez pas d'argent pour 
nous acheter un
bouteille de soda". On dirait que c'est ce genre de chose. Et je ne 
peux pas ne pas
penser au Grinch et aux Whos qui chantent "Christmas is".
à notre portée tant que nous avons des mains à saisir". Lorsque 
tous les
leurs dons ont disparu, c'est la seule chose qu'ils peuvent encore 
faire.
sourire parce que nous sommes ici et que nous sommes 
ensemble et que nous avons
mains pour s'y accrocher et c'est déjà pas mal.

Sœur Joy D. Jones : 56:34 C'est magnifique.

Hank Smith : 56:38 Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast.



Noël Partie 1 followHIM Podcast Page 41



Noël Partie 2 followHIM Podcast Page 1

John Bytheway : 00:01

Hank Smith : 00:06

Sœur Joy D. Jones : 00:15

Hank Smith : 01:10

Sœur Joy D. Jones : 01:13

Bienvenue à la deuxième partie de l'entretien avec Sister Joy 
Jones, Noël.

Joy, vous avez mentionné le temps que vous avez passé à servir 
en tant que présidente de la Primaire et en tant que présidente 
de la Commission européenne.
voyager dans différents pays. Je pense que nos auditeurs 
aimeraient
de savoir ce que vous avez ressenti.

Il n'y a pas de mots pour décrire ce que j'ai ressenti à cette 
époque.
expériences. Je garde simplement ces expériences tendres dans 
mon cœur,
et de regarder vraiment dans les yeux des enfants. Lorsque nous 
parlons
Noël, c'est les enfants. Nous avons parlé de
de se rappeler le don sacré et merveilleux de la naissance et de 
l'accouchement.
les bébés. Les bébés nous font ressentir l'espoir et la nouveauté 
de la vie.
notre Sauveur apporte une parfaite clarté d'espoir et la 
promesse d'un avenir meilleur.
de la vie éternelle. Quand je regarde dans les yeux des bébés, je 
dois
commenter la première phrase de la leçon Viens, et suis-moi. 
Pourquoi la naissance d'un enfant suscite-t-elle tant de joie ? Il y 
a
rien de tel que de tenir un nourrisson dans ses bras. C'est 
presque ce que j'aurais imaginé
une expérience céleste. Et je veux savoir, mes frères,
Où regardez-vous en premier lorsque vous tenez un petit bébé 
dans vos bras ? Où regarde-t-on
vous regardez en premier ?

Dans ces grands yeux brillants.

Oui, vous regardez directement dans ces beaux yeux. Les yeux 
sont vraiment la
Je n'ai pas d'autre choix que d'ouvrir une fenêtre à ces âmes 
précieuses. J'ai utilisé
de fixer les yeux de mes bébés et je demandais littéralement à 
l'enfant de m'aider.
petit, "Où étais-tu ?" Vous savez, ces
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moments où vous contemplez où ils ont été, ce qu'ils ont fait, ce 
qu'ils ont fait, ce qu'ils ont fait, ce qu'ils ont fait.
ils se souviennent encore de ce qu'ils ont vécu. Les bébés se 
connectent
au ciel. Ils me relient à mon Père céleste et aux
ma maison céleste. Ils apportent vraiment un lien spirituel.
Les bébés amincissent le voile. C'est sacré de tenir un bébé dans 
ses bras. Je me disais
de toutes les représentations artistiques que nous voyons de la 
façon dont le Sauveur pourrait
apparaissent, ce à quoi il pourrait ressembler. Nous voyons tant 
de belles
représentations, et j'ai remarqué que lorsque je regarde une 
nouvelle
peinture du Sauveur, j'ai toujours tendance à regarder ses yeux. 
Je vais tout de suite
à ses yeux. Alors que j'étais au service du Temple et de l'Histoire 
des familles
Conseil exécutif, l'une de nos responsabilités, avec trois autres 
membres du Conseil exécutif, est de veiller à ce que le Conseil 
exécutif soit en mesure d'assumer ses responsabilités.
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du quorum des 12, était d'approuver de nouvelles œuvres d'art 
pour les temples.

02:23C' était une très belle expérience. Parfois, nous regardions les 
œuvres d'art sur un grand écran, et d'autres fois, nous étions 
dans la salle de réunion. Nous voyions alors ces tableaux arriver 
et nous pouvions les voir encadrés, et ils étaient stupéfiants. 
Bien sûr, beaucoup de ces tableaux représentaient notre 
Sauveur. Mes yeux étaient attirés par ses yeux. J'ai commencé à 
me demander pourquoi. Pourquoi suis-je attiré par ses yeux ? 
Que signifie le mot "attiré" ?
Pourquoi est-ce que je ressens cela ? Parce que j'estime qu'il y a 
une signification particulière à se sentir attiré par lui.

03:03Passons au troisième Néphi, chapitre 27, versets 13 à 15. "Voici, je vous ai 
donné mon Évangile, et voici l'Évangile que je vous ai donné : je 
suis venu dans le monde pour faire la volonté de mon père, 
parce que mon père m'a envoyé. Et mon père m'a envoyé pour 
que je sois élevé sur la croix, et après avoir été élevé sur la 
croix, pour que j'attire tous les hommes à moi. De même que 
j'ai été élevé par les hommes, de même les hommes doivent 
être élevés par le Père pour se tenir devant moi, afin d'être 
jugés sur leurs oeuvres, qu'elles soient bonnes ou mauvaises. 
C'est pour cela que j'ai été élevé. C'est pourquoi, selon la 
puissance du Père, j'attirerai tous les hommes à moi".

03:55Je sais que les missionnaires, lorsque nous travaillons avec les 
missionnaires dans le MTC de Provo, ces missionnaires se 
préparent à ce genre d'expériences lorsqu'ils rencontrent des 
gens qui apprennent l'Évangile pour la première fois, qui 
apprennent Jésus-Christ parfois pour la première fois, et qui se 
sentent attirés lorsqu'ils commencent à comprendre la doctrine 
du Christ, lorsqu'ils entendent le témoignage de ces merveilleux 
missionnaires. Ces personnes en quête de vérité se sentent 
attirées par lui. Le but du Sauveur, en étant élevé sur la croix, 
est d'attirer tous les hommes à lui.
À Noël, bien sûr, les bergers ont été attirés, les rois mages ont 
été attirés, les enfants ont été attirés, alors la question que 
nous pouvons nous poser est la suivante : sommes-nous attirés 
par lui ? Je pense à ce genre de choses dont nous pouvons 
parler à nos enfants et à nos petits-enfants. Utilisez la 
terminologie des Écritures, lisez certaines Écritures, puis 
demandez-leur d'expliquer ce que cela signifie. Comment cela 
s'applique-t-il à nous ? Comment pouvons-nous nous 
rapprocher de lui ? Je veux être attiré par lui.

Hank Smith : 05:05Excellent . Joy, vous avez mentionné le beau moment où l'on regarde
dans les yeux d'un bébé. Lorsque vous avez dit cela, j'ai pensé à 
mon expérience en tant que père, et pour nous, il s'agissait d'un 
petit garçon. Nous avons une fille et quatre garçons, et je tenais 



Noël Partie 2 followHIM Podcast Page 4

ce petit garçon contre mon visage et je le regardais dans les 
yeux, puis il me vomissait généralement dessus. Et je
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J'aime et je déteste à la fois le va-et-vient entre ces moments 
spirituels sereins et la réalité de la vie mortelle. Noël ressemble 
beaucoup à cela, n'est-ce pas ? Il y a ces moments sereins, 
beaux, étonnants, comme vous l'avez dit, assis dans l'obscurité 
et regardant les lumières de Noël sur le sapin, puis les longues 
files d'attente, les embouteillages et les tentatives de 
préparation de Noël. En tant que mère et grand-mère, qu'avez-
vous appris dont nos auditeurs pourraient bénéficier ? Qu'avez-
vous appris sur l'art d'être parent et sur les enfants ?

Sœur Joy D. Jones : 06:02Lots . C'est une véritable éducation que d'être parent et grand-parent.
Je pense à l'éducation que nous avons reçue lorsque notre fils, à 
l'âge de 39 ans, a franchi le voile et quitté sa femme et ses cinq 
enfants. Je regarde en arrière et je me souviens avoir pensé que 
nous vivions l'Évangile. Toute la famille se porte bien. Tout va 
bien.
Tout est intact. Puis on a appris que Trevor avait un cancer. Et 
je me suis dit, bien sûr qu'il va guérir. Bien sûr qu'il va guérir. 
Nous avons prié, prié et prié pour qu'il y ait un miracle et qu'il 
survive à cette maladie. Au bout de trois ans, nous priions pour 
que le Père céleste le prenne à cause des souffrances qu'il 
endurait. Si je vous raconte cela, c'est uniquement parce que 
cela nous a permis de nous instruire. Je veux que vous sachiez 
que nous avons beaucoup appris sur notre Père céleste, son 
amour et sa miséricorde.

07:01Je m' émerveille de ce que c'est que d'avoir un enfant de ce côté-ci du 
voile et des enfants de ce côté-ci du voile. C'est vraiment 
précieux parce que Trevor a eu le temps. Il a eu trois ans sans 
savoir s'il allait venir ou partir, mais il a préparé sa famille et lui 
a dit : "Je suis sûr que j'ai signé pour ça." Il leur parlait toujours 
du grand ange gardien qu'ils allaient avoir, du fait qu'ils 
pourraient toujours faire appel à lui. Il disait : "De l'autre côté 
du voile, je pourrai faire plus pour vous que je ne pourrais 
jamais le faire ici sur terre." Je me souviens que la petite Sabrina 
est venue me voir un jour, avant le décès de Trevor, et qu'elle 
m'a dit : "Grand-mère, grand-mère, je suis si heureuse d'avoir le 
meilleur ange gardien qui soit."

07: 48Je trouve étonnant que nos petits enfants puissent vraiment 
comprendre que la vie continue. Elle n'est pas terminée. C'est 
un processus éternel. Je suis tellement reconnaissante de 
l'expérience que j'ai personnellement vécue, de ressentir la paix 
qui dépasse tout entendement. Je n'avais jamais ressenti une 
telle paix auparavant. Les funérailles de Trevor ont eu lieu la 
veille de l'ouverture de la conférence générale. C'était un 
vendredi. Ce soir-là, je prenais la parole lors de la session des 
femmes. Je me souviens, je n'exagère pas, d'accord ? Vous 
devez me croire. J'étais tellement excitée à l'idée de prendre la 
parole lors de cette session de la conférence parce que tout ce 
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que je voulais, c'était me lever et dire au monde qu'il est vivant. 
Il vit et il nous aime. J'étais juste
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Sœur Joy D. Jones : 09:
sentiment d'amour.

09:32 

10:13 

10:44 

10:54Je 

J'avais tellement envie de témoigner de mon Père céleste et de 
mon Sauveur, Jésus-Christ, de dire que leur amour est si parfait, 
si pénétrant, si réel. Je me suis sentie portée tout au long de 
cette expérience, et je ne reviendrai jamais sur le décès de 
Trevor sans ressentir cette paix,

00et sentir l'amour de mon Père céleste et ressentir un tel 

une appréciation et une gratitude accrues pour ce que mon 
Sauveur a fait pour permettre à mon fils de revivre un jour. 
C'est tellement grand et tellement bon, et j'essaierai de ne pas 
trop m'exciter. frère Uchtdorf a dit que l'espoir est synonyme 
d'enthousiasme et de confiance, et que nous devons donc faire 
preuve d'enthousiasme en toutes choses. Je viens de retrouver 
un petit courriel que Trevor nous a envoyé juste avant son 
décès et je veux le partager avec vous pour apprendre à le 
connaître un peu.

Il a dit : "Famille, je suis tellement excité de voir l'autre côté et 
ne sois pas amer que je t'y ai devancé. Alors que j'étais allongé 
dans ma brume violette la nuit dernière, j'ai pensé à la qualité 
de ce qui se passera là-bas. Pas de politique. Tout le monde est 
anxieusement engagé. Nous sommes tous heureux tout le 
temps. Je recevrai des missions et ce sera une joie de courir à 
droite et à gauche pour accomplir la volonté du père et du fils, 
d'aider les autres sur terre et de traverser le voile selon les 
besoins. Le plan est réel. Le Christ est notre Sauveur et j'ai hâte 
de le voir, même si ce n'est que de loin, lorsqu'il parlera ou 
nous rendra visite.

"Tout au long de ce voyage, je ne me suis jamais demandé 
pourquoi. J'ai signé pour cela. Je me suis porté volontaire pour 
revenir plus tôt afin d'aider à préparer vos petits-enfants et de 
vous aider tous à traverser ce monde céleste qui s'amenuise 
rapidement. Lorsque vous priez, demandez-moi. Demandez que 
je sois chargé de répondre à votre demande. Lorsque je recevrai 
ces missions, je serai chaque fois très heureux de retrouver ma 
famille terrestre. Tu auras bientôt ton ange gardien personnel. 
Nous en avons tous déjà eu, mais cette fois, ce sera moi."

"Et quand ton heure viendra de me rejoindre sur l'autre rive, 
sache que je serai le premier à t'accueillir, là pour te souhaiter 
la bienvenue et te préparer tout ce qu'il faut".

partage cela parce que n'est-ce pas le message de Noël ? 
Pensez à notre Sauveur et à ce qu'il a fait pour nous. C'est ce 
que nous devons attendre avec impatience, être ensemble en 
tant que familles éternelles, vivre avec notre Sauveur et Dieu, le 
Père éternel, une fois de plus. C'est le message le plus puissant 
et le monde entier a besoin de le comprendre, de le ressentir et 
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de le vivre. Le rassemblement d'Israël des deux côtés du voile 
me remplit d'enthousiasme, car nous travaillons vraiment avec 
nos proches. Ils nous aident lorsque nous faisons notre histoire 
familiale, notre travail au temple.
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11:32 Je ressens l'influence et l'urgence de continuer à avancer.
Il faut aller de l'avant et ne pas se laisser distraire, rester 
concentré sur ce qui compte vraiment. Merci de m'avoir permis 
de partager. Vous aimeriez Trevor. J'aimerais qu'il puisse vous 
saluer. Il avait un grand sens de l'humour.

John Bytheway : 11:50 Cela n'a pas de prix.

Sœur Joy D. Jones : 11:52 Le président Nelson a pris la parole à ses funérailles lorsqu'il 
était le président Nelson, le président du quorum des douze. Il 
a assuré toute la famille, nous étions tous assis à l'avant et il a 
dit : "Je veux juste que vous sachiez tous que Trevor recevra 
des laissez-passer", un peu comme un laissez-passer que vous 
aviez quand vous étiez à l'école primaire ou au collège et que 
vous alliez à la bibliothèque ou peut-être aux toilettes. Il 
recevra lui aussi des laissez-passer et vous pourrez faire appel à 
lui pour qu'il vienne vous aider. Il viendra vous aider. Nous 
avons ressenti sa présence lors de l'ordination de ses enfants et 
lors de moments particuliers où l'un des membres de notre 
famille prenait la parole et où ils avaient l'impression que 
Trevor était conscient et qu'il était là.

12:35 Je veux voir comment c'est là-bas. J'aimerais que nous 
puissions avoir un aperçu de ce qu'ils vivent de l'autre côté, car 
je sais que c'est glorieux et que des choses merveilleuses s'y 
passent.

Hank Smith : 12:47 L'un de nos invités, Derek Sainsbury, je ne sais pas si vous vous 
souvenez de notre Doctrine et Alliances. Il a dit : "Les anges 
parlent par le pouvoir du Saint-Esprit." Vous pensez à nos êtres 
chers comme Trevor et lorsque nous ressentons le Saint-Esprit, 
nous ressentons cette belle influence ennoblissante qui nous 
pousse à faire le bien et à être comme vous l'avez dit, Joy, 
enthousiaste, cela pourrait être nos ê t r e s  chers qui parlent 
par le pouvoir du Saint-Esprit. Les anges parlent par le pouvoir 
du Saint-Esprit et lorsque je ressens cette belle sensation 
d'élévation, l'autre côté du voile peut être en train de 
communiquer avec moi.

Sœur Joy D. Jones : 13:26 Dans ces moments-là, la peur dont nous parlions ne se dissipe-t-
elle pas ?

Hank Smith : 13:30 Oui, c'est vrai.

Sœur Joy D. Jones : 13:31 La peur semble devenir inutile. Elle semble disparaître et nous 
ressentons de l'espoir en Jésus-Christ.

Hank Smith : 13:39 Oui, c'est vrai. Vous comprenez pourquoi les anges vous disent 
de ne pas craindre.

Sœur Joy D. Jones : 13:43 Oui.



Noël Partie 2 followHIM Podcast Page 10

Hank Smith : 13:44

John Bytheway : 13:45

14:26

Sœur Joy D. Jones : 14:27

John Bytheway : 15:12

Sœur Joy D. Jones : 15:16

Hank Smith : 15:18

Sœur Joy D. Jones : 15:22

Hank Smith : 15:22

Sœur Joy D. Jones : 15:23

Oui, c'est vrai.

Cette lettre de votre fils est un cadeau qui ne cesse d'être offert. 
Je pense que cela va bénir beaucoup de gens de penser à cela de 
cette manière. Quand les gens disent que la religion est une 
béquille pour les faibles d'esprit, voici quelqu'un qui, la veille de 
son discours à la Conférence générale, organise les funérailles 
de son fils, et vous êtes enthousiaste. Cela ressemble à du 
pouvoir. Cela ressemble à votre témoignage. Ce n'est pas une 
béquille. C'est une épée. Nous l'appelons l'épée de l'Esprit et il 
faut parfois s'appuyer sur cette épée.
Cela vous a donné la force et l'enthousiasme nécessaires pour 
aller parler à la Conférence générale le lendemain.

Incroyable.

John. Des gens m'ont dit cela. Ils m'ont dit : "Comment avez-
vous pu parler à la Conférence générale le lendemain de 
l'enterrement de votre fils ? Et toute la gloire revient au père. 
J'en profite pour leur dire que je lui suis très reconnaissant. 
C'est lui qui l'a fait. Je n'ai rien fait. Je n'ai aucun mérite. J'ai été 
soutenue par des anges et j'ai eu ce privilège. C'était un 
privilège et une bénédiction, et cela m'a fortifié pour pouvoir 
me tenir devant les saints et déclarer mon amour et mon 
témoignage. Je veux m'assurer que la gloire revient à lui et à 
notre Sauveur, car leur puissance, vous avez raison. Nous ne 
pouvons pas la comprendre. Elle est tout simplement trop 
glorieuse.

Votre témoignage de leur pouvoir vous a aidé à le faire. C'est 
très beau.

Et j'en suis très reconnaissante.

Oui, l'Évangile n'est pas un poids. L'Évangile n'est pas un poids. 
C'est une question d'ailes.

Oui.

Oui, c'est vrai.

J'adore ça. Oh, j'aime ça. Amen. J'allais partager avec vous une 
autre citation de frère Kearon, car nous parlons de l'autre côté 
du voile et du travail des deux côtés. Il a dit : "Le service au 
temple pendant la période de Noël peut être particulièrement 
significatif. Le temple corrige notre attention, magnifie notre 
joie et unit les familles ici et de l'autre côté du voile. Envisagez le 
service au temple plutôt qu'une autre activité de Noël qui ne 
vous aidera peut-être pas à satisfaire votre aspiration à ce calme 
de Noël" dont nous parlions,
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15:57 "Ces saintes ordonnances, la paix et le pouvoir de la prêtrise 
qu'elles
pour tous ceux qui les chérissent ne sont possibles que grâce à
le fils unique du père, cet agneau immolé de la croix de fer.
fondation du monde dont nous célébrons aujourd'hui la 
naissance". N'est-ce pas
si belle ? J'adore ça et je suis d'accord. Je dois vous dire que 
j'aime tous les
les lumières de Noël. J'aime le fait que l'on puisse regarder 
dehors et voir
Des lumières de Noël partout. Mais pour moi, les lumières du 
temple
ils sont en place toute l'année. J'adore cela. J'adore le fait que 
vous puissiez
toujours les temples parce que les lumières y brillent
tout au long de l'année pour rappeler son souvenir.

John Bytheway : 16:35 Lorsque j'étais en mission aux Philippines, ma compagne
et moi nous promenions dans notre barrio et il y avait un arbre 
qui était
juste illuminée par des lucioles. Je n'avais jamais rien vu de tel. 
Tous les
Les personnes rassemblées autour de moi m'ont dit qu'elles 
n'avaient jamais vu de
rien de tel. Nous venions d'assister à la conférence de Noël,
ils ont mis le Noël de M. Kruger. Je regarde la neige tomber
sur Temple Square à Salt Lake City, ma ville natale. Je rentre à la 
maison
et je vois cet arbre illuminé par des lucioles. Je n'ai pas pu m'en 
empêcher. I
Je me suis dit que je venais de recevoir une carte de Noël de 
mon Père céleste.

17:13 Est-ce qu'il me l'a envoyé ? Non. Non. Je ne suis pas aussi 
important.
qu'il le ferait, mais le pourrait-il ? Et j'étais coincée dans cet 
endroit
de reconnaître sa main en toutes choses et je ne savais pas ce 
qu'il fallait faire.
Je n'ai rien à voir avec cela, mais j'ai simplement décidé que le 
Père céleste m'avait guidé...
de marcher dans cette rue et de voir cet arbre. Il m'a rappelé
quand vous avez parlé des lumières et qu'il brillait.

Sœur Joy D. Jones : 17:35 Et il l'a fait juste pour vous. Vous ne vous posez même pas la 
question.
Il n'y a pas de hasard. Il t'aime à ce point.

John Bytheway : 17:44 C'est drôle, de tous les Noëls que j'ai vécus, ils se mélangent...
mais ma mission, oh, je me souviens de celle qui a eu lieu à
de nombreux détails.
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Sœur Joy D. Jones : 17:57 Une orchestration divine. La façon dont il fait cela. C'est 
incroyable, n'est-ce pas ?

Hank Smith : 18:03 Le Père céleste a dit : "Joyeux Noël Elder", et j'ai pensé,
"C'est le truc le plus cool".

Sœur Joy D. Jones : 18:08 Oh, j'adore cela, et je sais qu'il le fait pour ses missionnaires. I
savent qu'il le fait.

Hank Smith : 18:14 Joy, ce que tu as dit là me rappelle une histoire racontée par ma 
mère.
Carl Grossen. Il parle de l'expérience de Noël
loin de chez lui en tant que missionnaire en Équateur.
si près de l'équateur, je savais que je n'aurais pas de blanc.
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Je ne voulais pas d'un Noël comme ceux auxquels j'étais 
habitué. J'ai beaucoup pensé à la maison, à la dinde, aux jeux, 
aux lumières, aux chants de Noël", puis il a ajouté : "J'ai 
ressenti le besoin d'un sentiment familier de Noël dans mon 
environnement inconnu". Il a ajouté : "J'ai ressenti une urgence 
renouvelée de répandre l'Évangile de Jésus-Christ afin de 
donner plus de sens à la période de Noël."

18:52 Il dit : "Un jour, nous avons été chaleureusement accueillis dans 
l'humble maison de Senor Torres. Il nous a dit qu'il attendait et 
priait pour la vérité depuis huit ans. Pendant deux mois, mon 
compagnon et moi étions passés quotidiennement devant cette 
maison sans nous arrêter. Frère Torres nous a dit plus tard : 
"J'ai toujours voulu que vous vous arrêtiez pour me parler de 
votre église, mais vous marchiez toujours si vite que je pensais 
que vous étiez trop occupé pour moi". Nos prières avaient été 
exaucées et c'est avec une grande joie que nous avons 
commencé à enseigner à Senor Torres et à sa famille. Le jour de 
Noël approchait et nous étions impatients de voir cette famille 
alors que nous nous approchions tranquillement de leur maison 
pour une quatrième visite".

19:25 "Avant de frapper à la porte, nous avons vu par la fenêtre une 
scène qui nous a touché le cœur. La beauté émanait de tous les 
membres de la famille, dont les yeux sombres et aimants, les 
joues roses et les visages doux et innocents brillaient dans la 
pièce faiblement éclairée. Sous un arbre artificiel de deux pieds 
de haut, posé sur une table dans le coin de la pièce, se 
trouvaient les personnages miniatures d'une crèche racontant 
l'histoire d'une autre petite famille".

19:49 "Des siècles après cette nativité, la famille Torres, dans des 
circonstances humbles similaires, était assise autour d'une 
vieille table. Deux jeunes filles se penchaient anxieusement sur 
l'épaule de leur mère qui lisait le livre que nous leur avions 
offert".

20: 03 Et il dit : "L'aîné des enfants, Victor, huit ans, était assis en 
face de sa mère et regardait attentivement son père jouer 
"Douce nuit" sur un vieux xylophone rouillé." Puis il ajoute : 
"Victor a couru pour nous saluer, il est entré, nous avons chanté 
Douce nuit."

20:18 Puis il dit ceci : " Au cours de la troisième semaine de décembre, 
Noël semblait terminé lorsque j'ai vu le frère et la sœur Torres 
et Victor, tous vêtus de blanc, entrer dans les eaux du 
baptême et devenir membres de l'Église. Mon compagnon 
s'est tourné vers moi et m'a dit : 'On dirait que c'est un Noël 
blanc après tout'.
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20:36 J' aime l'idée de Noël, et vous avez parlé du temple. L' une de 
nos activités pourrait être une tradition de Noël qui consisterait 
à faire un Noël blanc et à amener notre famille au temple.
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Sœur Joy D. Jones : 20:50 C'est très beau.

Hank Smith : 20:51 La joie. C'était tellement amusant. Ces idées et ces histoires, 
c'est un épisode de Noël parfait pour followHIM. Y a-t-il 
d'autres idées que vous avez eues avant cet épisode et dont 
nos auditeurs pourraient profiter ?

Sœur Joy D. Jones : 21:05 Je veux connaître vos traditions de Noël, mais je voulais 
partager quelque chose parce que notre cher président Ballard 
nous manque, et je veux vous lire ceci, mais je veux que vous 
imaginiez sa voix aimante. Entendez le président Ballard 
pendant que je lis cette histoire de sa bouche, de ses mots.

21:21 Il a déclaré : "Parfois, à Noël, nous avons du mal à trouver le 
bon cadeau pour un être cher. En tant que missionnaire, j'ai eu 
le problème inverse. J'avais le cadeau parfait. Mais je n'étais 
pas sûr de la personne à qui je devais l'offrir. Lorsque j'étais à 
Édimbourg, en Écosse, vers la fin de ma mission, j'ai vu dans 
une vitrine un magnifique ensemble de pulls en cachemire rose, 
une spécialité écossaise. Je n'avais personne en tête pour 
l'acheter. Je savais juste que je voulais l'acheter, alors je l'ai 
fait".

21:47 Lorsque je suis rentré à la maison et que j'ai déballé mes 
affaires, j'ai montré l'ensemble de pulls à ma mère qui m'a 
demandé : "Qu'est-ce que tu vas bien pouvoir faire avec ça ? 
Très confiant, j'ai répondu : "Je vais trouver la fille qui lui 
convient et je vais l'épouser".

22:00 "J'ai offert cet ensemble de pulls à Barbara Bowen pour Noël 
1950. C'était un geste audacieux, car nous n'étions même pas 
encore en couple à l'époque. J'ai été ravi de constater qu'elle 
adorait ce pull-over. Peu de temps après, nous nous sommes 
fiancés. C'était il y a plus de 70 ans. En cette période de Noël, je 
remercie Dieu notre père d'avoir envoyé son fils Jésus-Christ 
sur Terre. Le Sauveur a vaincu la mort et le péché. Si nous le 
suivons, nous pouvons connaître la joie éternelle en cette 
période".

22:33 Il a déclaré : "Bien que ma bien-aimée et compagne éternelle ait 
quitté cette vie terrestre, je sais que grâce à la volonté de Jésus-
Christ de venir sur Terre, pour accomplir le plan de Dieu, nous 
pouvons tous retourner dans notre maison céleste pour vivre 
avec nos parents célestes, notre Sauveur et nos êtres chers une 
fois de plus.

22:51 J'adore cette histoire en pensant à son retour auprès de Sœur 
Ballard, vraiment avec toute sa famille et ses proches de l'autre 
côté du voile. Quel grand missionnaire ! On l'a appelé le plus 
grand missionnaire. Le président Ballard a été un exemple pour 
nous, et nous l'aimons et le regrettons. Puis-je vous demander 
quelles sont vos traditions de Noël préférées ?
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John Bytheway : 23:13 C'est à ma femme que revient ce mérite. Elle a senti que la 
crèche
Il est nécessaire de rivaliser avec l'arbre de Noël. 
Habituellement, l'arbre de Noël est le gros objet, la chose la plus 
brillante.

23:24 Elle en a pris un, les figurines sont assez grandes. Nous l'avons 
posé sur une table,
mais en dessous elle met une couche de lumières et ensuite de 
la toile de jute,
puis, par-dessus, un haut-parleur Bluetooth
qui joue Silent Night en boucle. Je vous le dis, cela vous attire 
quand
vous voyez cela.

23:46 Nous aussi, elle a trouvé un village de Noël de Bethléem, donc à 
la place...
d'une petite ville des États-Unis, c'est ce village de Noël de 
Bethléem, et c'est
nous donne une toile de fond pour lire l'histoire de Noël. Cela a 
été
Je suis vraiment reconnaissant à ma femme d'avoir eu cette idée 
de
la crèche vous attire plus que l'arbre de Noël. I
Enfin, ça me fait, je ne sais pas, peut-être avec les enfants, non, 
mais
qui attire le regard par sa beauté et son éclairage.

Sœur Joy D. Jones : 24:15 C'est une source d'inspiration.

Hank Smith : 24:17 Oui, il y a quelque chose dans le fait de sortir ces boîtes et
La mise en place de ces décorations apporte une merveilleuse
sentiment.

24:27 Lorsque ma femme Sarah sort ces décorations de Noël qui
que nous avons recueillis. Lorsque vous voyez chacune d'entre 
elles, elles vous rappellent une foule de souvenirs.
de souvenirs. Même ceux que nous avons eus à nos débuts
mariés, nous en avons encore quelques-uns. Beaucoup ont été 
victimes de
un enfant les saisit et les arrache de l'arbre, et ensuite
nous nous disons : "Eh bien, voilà la décoration de Noël pour 
2001".
C'était une bonne année. Nous n'avons pas cette décoration de 
Noël
plus", mais certains ont survécu, et le flot de souvenirs
qui accompagne chacun de ces ornements est fantastique.

25:01 Pendant un certain temps, et c'est quelque chose que nous 
devrons probablement refaire,
parfois les traditions de Noël vont et viennent, et je pense que la
La pandémie a ralenti un grand nombre de nos traditions de 
Noël ou a changé nos habitudes.
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mais il faut peut-être que je parle à ma douce épouse pour 
qu'elle m'apporte
celui-ci en retour.

25:16 Pendant quelques années, nous avons donné à nos enfants 20 
ou 30 dollars.
à partir du 1er décembre, une somme d'argent, peu importe le 
montant, et nous leur disons : "Nous voulons que vous donniez 
cette somme d'argent".
d'ici à la veille de Noël. Cela peut être
à qui que ce soit ou à quoi que ce soit. Il peut s'agir d'un don. 
Vous ne pouvez pas le donner à
toi-même". Souvent, la première pensée était : "D'accord, je le 
donne...".
à moi-même aujourd'hui".
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25:42 Cela a conduit mes enfants à être à l'affût des personnes qui 
pourraient
ont besoin de quelque chose. Je me souviens de mon fils, 
Mason, nous étions à
dîner. Il regarde à travers le restaurant et aperçoit une famille 
en train de manger
et il s'est dit : "Je veux l'utiliser tout de suite." Nous avons 
apporté leur
serveur et nous avons pu leur donner de l'argent et nous avons
ont pu regarder leur serveur leur dire : "Hé, votre repas est
couvert ici". Pour moi, c'était une très belle tradition,
quelque chose que j'avais oublié. Merci d'avoir posé la question 
à Joy.

Sœur Joy D. Jones : 26:11 Oh, j'adore ça. C'est Noël, et on ne l'oublie jamais
expériences. Vous détenez ce droit dans votre cœur, et pour 
voir votre
des enfants qui découvrent la joie de donner.

John Bytheway : 26:23 Mes enfants sont un peu plus âgés que ceux de Hank 
maintenant, mais c'est très amusant.
de les voir arriver à ce stade où, soudainement, ils deviennent 
plus
Je suis plus enthousiaste à l'idée de donner qu'à celle de 
recevoir. Et l'une de mes filles
qui est bon sur le smartphone a créé un texte pour tout le 
monde
sauf Andrew, tout le monde sauf Natalie, tout le monde sauf...
Et on s'envoie tous des textos, "Quel est le bon cadeau ?" Et les 
voir obtenir
de l'excitation "j'ai trouvé l'objet idéal", à l'expérience
comme il est agréable d'offrir ce cadeau parfait au lieu de se 
contenter d'en recevoir un.
C'est tellement amusant de les voir arriver à ce stade où "tu ne 
peux pas attendre".
pour voir ce que j'ai obtenu pour Matthew", c'est vraiment 
amusant de les voir.

Hank Smith : 27:00 C'est très amusant.

Sœur Joy D. Jones : 27:02 Ils s'en souviendront plus que des cadeaux reçus, ils s'en 
souviendront plus que des cadeaux reçus, ils s'en souviendront 
plus que les cadeaux reçus.
se souvenir des cadeaux qu'ils offraient. Oh, c'est si gentil.

John Bytheway : 27:09 Le président Thomas S. Monson a écrit un livre intitulé The 
Christmas
Train, et il a raconté comment il a donné une carte de train à un 
autre enfant et
il a dit que c'est le jour où le don est devenu plus important
que de recevoir. Il a atteint ce moment et c'est amusant de voir 
cela
se produire. Parce que je dis à mes enfants, je n'ai besoin de 
rien, juste de
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être gentils les uns envers les autres. C'est tout ce dont j'ai 
besoin.

Hank Smith : 27:29 Oui, c'est vrai.

Sœur Joy D. Jones : 27:32 Cela me rappelle Ring and Runs. Vous avez probablement fait où
vous déposez anonymement des objets sur les porches des gens 
et je
ont des souvenirs des égratignures et des ecchymoses des 
enfants en tant que
ils glissent sur la neige, essayant d'atteindre les deux pâtés de 
maisons où
la voiture attend qu'ils viennent s'y engouffrer. Mais notre
Les enfants ont tous grandi et ils parlent encore de la bague et 
des courses,
lecture des 12 jours de Noël et mise en scène de la nativité
la veille de Noël. Rappelez-vous le thème de cette année pour 
l'illumination de la nuit de Noël.
est "Laissez briller votre lumière", c'est tout à fait approprié. Les
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Messie, c'est toujours une merveilleuse tradition à Noël.
Le gui, n'oubliez pas le gui. Le calme de Noël
C'est une chose à laquelle je pense toujours, c'est la façon dont 
le monde est en train de s'effondrer.
s'arrête à Noël, vous regardez dehors et vous vous apercevez 
qu'il n'y a pas d'autre solution que de s'arrêter.
Je ne vois aucune voiture passer, et tout semble calme. Et
avec un peu de chance, il y a une couche de neige, selon 
l'endroit où vous vous trouvez
Mais il y a quelque chose de vraiment spécial à ce sujet. Je veux
partager ma tradition de Noël préférée parce que nous l'avons 
faite
pour toujours. Cela me fait réaliser que nous existons depuis 
longtemps.
mais nous avons instauré une tradition dès le début de notre 
mariage, et c'est une tradition qui a fait ses preuves.
réunion de témoignage. C'est le tout dernier événement. Nous 
devons aller
de tous les événements de la nuit de Noël, mais c'est le tout 
dernier.
Nous nous réunissons tous autour de la table de la salle à 
manger et chaque personne
a sa propre bougie dans un petit support, et nous allumons les 
bougies,
et chacun apporte son témoignage à tour de rôle. Il ne s'agit pas
Quel que soit l'âge, que l'on soit jeune ou vieux, tout le monde 
participe.
C'est devenu une expérience sacrée. Nous avons été vraiment
heureux de voir que nos enfants adultes le font aujourd'hui avec 
leurs parents.
leurs enfants dans leurs maisons. C'est tout simplement 
adorable de pouvoir
reconnaître ce que nous ressentons à son égard et être capable 
de l'exprimer à nos interlocuteurs.
Nous nous sommes rencontrés, nous avons exprimé nos 
sentiments, et parfois j'ai vu une larme ou un sourire.
deux sur les joues d'un petit-enfant, et nous chantons une
version de Happy Birthday to Jesus et ensuite nous avons une 
petite
gâteau d'anniversaire.

29:35 C'est doux. Cela me rappelle toujours, donc, que tu dois tenir ta 
lumière,
afin qu'elle brille pour le monde. Voici, je suis la lumière que 
vous
tiendra le coup. Je suis la lumière qui brille dans les ténèbres. 
C'est
ce que nous voulons faire. Beaucoup de nos activités de Noël et 
de nos
Les traditions sont chéries et gardées en mémoire parce qu'elles 
sont
du temps concentré en famille. C'est ce que j'aime
Je me souviens de mon enfance parce que j'ai pu voir davantage 
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mon père.
à Noël. Il était tellement occupé et je me souviens que c'était 
tout simplement
douce pour passer du bon temps, des moments de détente avec 
mes deux parents.
Chérissez ce temps passé ensemble.

Hank Smith : 30:11 Ce que vos enfants souhaitent le plus pour Noël, c'est vous.

Sœur Joy D. Jones : 30:15 Oui, c'est vrai, c'est vrai.

Hank Smith : 30:19 Joy, quel plaisir nous avons eu ! Je pense que nos auditeurs 
penseront à
comme cadeau de Noël, en vous invitant à vous joindre à nous. 
Qu'est-ce que vous aimeriez
nos auditeurs ?

Sœur Joy D. Jones : 30:29 L'un d'entre vous a mentionné l'importance du don, que c'est
plus important que de recevoir. Et je n'ai pas pu m'empêcher de 
penser
de Noël en tant qu'activité ministérielle. Nous parlons tellement
sur l'exercice du ministère. Nous essayons d'apprendre à exercer 
notre ministère en tant que
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Le Sauveur exerce son ministère. Nous pouvons exercer notre 
ministère tout au long de l'année. Nous ne
de le faire juste à Noël. C'est un tel privilège. Le ministère
c'est le véritable esprit de Noël, je crois. Nous pouvons pratiquer
l'esprit de Noël dans notre service missionnaire, dans notre 
temple et dans les
service d'histoire familiale. Nous pouvons offrir ce cadeau à 
quelqu'un d'autre
ici ou de l'autre côté du voile. Quel cadeau nous faisons en 
partageant
l'amitié, en partageant notre témoignage, en partageant notre 
amour et notre
notre temps. Le temps est souvent le plus beau des cadeaux, 
n'est-ce pas ? Le Président
Nelson a dit, et cela vous est familier. Il a dit : "Chaque fois que 
vous
faire quoi que ce soit qui aide quiconque de part et d'autre du 
voile à prendre une
pas vers la conclusion d'alliances avec Dieu et la réception de 
leurs
les ordonnances essentielles du baptême et du temple, vous 
contribuez à
rassembler Israël" et c'est le meilleur moyen d'offrir un cadeau, 
c'est ce qui est vraiment important.
des questions.

31:46 Nous nous préparons ici à la venue du Sauveur. Quelle glorieuse
Le temps que nous vivons sur la terre est un temps de grâce et 
nous avons l'occasion de célébrer Noël comme la vie du Sauveur, 
comme sa mission,
comme toutes les incroyables bénédictions qui nous 
parviennent grâce à lui
par son sacrifice expiatoire et sa résurrection. C'est une telle
bénédiction et j'ai voulu partager un passage de la Doctrine et 
de l'éthique.
Covenants 109, verset 77. Il s'agit bien sûr du prophète Joseph
Smith, et il décrit le Sauveur. J'aime ce passage. Écoutez
à tous ses superlatifs lorsqu'il tente de décrire le Sauveur. Il
le décrit comme un être trônant dans la gloire, l'honneur,
puissance, majesté, pouvoir, domination, vérité, justice, 
jugement,
de la miséricorde, puis peut-être en sentant la futilité d'essayer 
d'énumérer toutes les
des vertus du Sauveur. Il termine par un résumé enthousiaste
et une infinité de plénitudes, d'éternité en éternité. N'est-ce pas
un réconfort pour célébrer et adorer un Sauveur que nous ne 
pourrons jamais
exagérer ? Je me souviens de la phrase du président Nelson, 
douce, simple, mais...
Il a donné un puissant conseil lors de la dernière Conférence 
générale en disant : "Mettez de l'ordre dans votre vie...".
Jésus-Christ d'abord". En nous efforçant de penser de manière 
céleste, mettez Jésus-Christ en premier.
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premièrement. J'espère que nous pourrons en faire notre 
demande de notre temps.
ensemble aujourd'hui. Mettons Jésus-Christ au premier plan.

Hank Smith : 33:28 Quel beau message de Noël ! Joyeux Noël.

John Bytheway : 33:34 Quelle journée ! Je pense qu'il y aura des milliers de personnes 
qui
écoutent différemment et considèrent leurs proches comme des 
gardiens
Les anges, parce que cette belle lettre de votre fils. Quelle
Cadeau de Noël. Nous vous remercions.

Hank Smith : 33:47 Oui, c'est vrai.

Sœur Joy D. Jones : 33:48 Nous remercierons Trevor.

John Bytheway : 33:49 Merci Trevor.
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Hank Smith : 33:51 Sœur Jones, merci d'avoir pris le temps de nous rencontrer 
aujourd'hui.

Sœur Joy D. Jones : 33:55 C'est un plaisir. Je vous remercie infiniment. J'ai adoré être avec 
vous.

Hank Smith : 34:00 Joyeux Noël.

Sœur Joy D. Jones : 34:02 Joyeux Noël.

Hank Smith : 34:03 Nous tenons à remercier Sister Joy Jones pour sa présence 
parmi nous aujourd'hui. Ce fut un véritable plaisir. Nous tenons 
à remercier notre productrice exécutive Shannon Sorensen. 
Shannon, merci de nous offrir, ainsi qu'à nos auditeurs, un 
cadeau aussi merveilleux chaque semaine. Nous tenons à 
remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen, et nous nous 
souvenons toujours de notre fondateur, Steve Sorensen. 
Rejoignez-nous la semaine prochaine. Nous avons une autre 
leçon sur le Livre de l'Apocalypse, nous allons terminer le 
Nouveau Testament sur suivez-LE.

34:35 Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web 
followhim.co, followhim.co. Et vous pouvez regarder le podcast 
sur YouTube avec des vidéos supplémentaires sur Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit, alors n'oubliez pas 
de le partager avec votre famille et vos amis. Pour atteindre 
ceux qui cherchent de l'aide pour leur étude Come, Follow Me 
(Viens, suis-moi), veuillez vous abonner, noter, évaluer ou 
commenter le podcast, ce qui permet de le trouver plus 
facilement. Nous vous remercions.

35:02 Nous avons une équipe de production extraordinaire que nous 
voulons vous faire connaître. David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. Merci à 
notre formidable équipe de production.
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Hank Smith : 00:03 Bonjour mes amis. Bienvenue à un nouveau followHIM 
Favorites. Il s'agit de
Noël ici à followHIM. Je suis ici avec mon ami John Bytheway. 
Bonjour, John.

John Bytheway : 00:11 Bonjour, Hank.

Hank Smith : 00:12 Nous allons traiter une seule question de l'enquête de cette 
semaine.
La leçon de Noël. La question de la leçon de cette semaine est la 
suivante
directement dans le manuel, John. Il dit, que savez-vous à 
propos de
qui était Jésus-Christ avant sa naissance ? Lorsque je pose cette 
question
Quelle est la question qui vous vient à l'esprit ?

John Bytheway : 00:28 Au début de l'année, nous avons lu le livre de Jean. Il y est dit : 
"Dans le
au commencement était la parole et la parole était Dieu, et la 
parole
était avec Dieu. Le même était au commencement avec Dieu". 
Et
Jean est en quelque sorte le seul à parler de la vie pré-mortelle 
de Jésus.
Il y est question de lui et de la parole qui s'est faite chair.
et a habité parmi nous. Mais il est également dit qu'il a créé 
toute chose.
Nous savons qu'il était le Créateur. Nous savons qu'il était avec
Dieu avant. Nous savons que l'expiation faisait partie du plan
depuis le début.

Hank Smith : 00:55 Absolument. En tant que saints des derniers jours, John, vous 
savez que nous avons
le bénéfice de la Perle de Grand Prix. Ce livre contient quelques 
informations sur la vie prémortelle, dont l'une provient de 
Moïse,
chapitre quatre, que le Sauveur a été choisi dès le début.
L'expiation faisait partie du plan du Père depuis le début, et 
ensuite
Il y a cette phrase dans le chapitre 3 d'Abraham qui dit : "Il y a
Il s'est élevé parmi eux un homme semblable à Dieu", ce qui 
nous donne
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Le statut du Sauveur n'est pas le même que celui de l'homme. Il 
était très différent.

01:27 John, une chose me vient à l'esprit, je vous ai entendu parler
de cela auparavant, c'est que dans le Livre de Mormon, il y a 
cette
moment où Néphi assiste à la naissance du Sauveur et où les
L'ange pose cette question à Néphi : "Connais-tu la
condescendance de Dieu ?" Dans mon esprit, j'entends cet ange 
dire
quelque chose comme ça. Nephi, avez-vous une idée de qui il 
s'agit ?
Avez-vous une idée d'où il vient et où il se trouve ?
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à ? Connais-tu la condescendance de Dieu ? Et Néphi
ne sait pas.

John Bytheway : 01:58 Oui. Néphi donne une excellente réponse.

Hank Smith : 02:01 C'est vrai.

John Bytheway : 02:01 Plus nous étudions les Écritures, plus nous pensons que, oui, 
nous
parlent d'être couchés dans une mangeoire. C'était une auge 
pour les animaux
les choses qu'il a permis aux gens de lui faire sur Terre.
Donc, plus on y réfléchit, plus on se dit que c'était bien le cas.
c'est une très bonne question que l'ange a posée.

Hank Smith : 02:21 Connais-tu la condescendance de Dieu ? Et la réponse de Néphi : 
"Je
savoir qu'il nous aime.

John Bytheway : 02:25 Je ne connais pas la signification de toutes les choses, mais je 
sais qu'il aime ses enfants.
enfants, ce qui est une très bonne chose à savoir.

Hank Smith : 02:30 Et quel beau message de Noël, John, de la part de Néphi. Peut-
être
il n'avait pas l'intention de nous donner un message de Noël, 
mais je sais qu'il
aime ses enfants. C'est vraiment ça, Noël. Je sais que
que Dieu aime ses enfants. Je sais que le Sauveur nous aime.

John Bytheway : 02:45 C'est vrai.

Hank Smith : 02:47 Joyeux Noël à tous nos auditeurs et merci de votre attention.
de rester avec nous cette année, mais ne disparaissez pas tout 
de suite parce que
Nous aurons une autre leçon sur le Nouveau Testament la 
semaine prochaine. Mais cette
semaine, rejoignez-nous sur notre podcast complet. Il s'appelle 
followHIM. Vous pouvez
Vous pouvez l'obtenir là où vous obtenez vos podcasts. Nous 
allons visiter
avec Sœur Joy Jones, qui a exercé la fonction de première 
secrétaire générale.
Président pendant cinq ans dans l'église, puis rejoignez-nous la 
prochaine fois.
semaine. Nous reviendrons ici pour un autre followHIM 
Favorites.




